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Trauerfeier für 
Rudi Assauer 

https://www.facebook.com/wdraktuell
/videos/406274076847383/?t=4   

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/wdraktuell/videos/406274076847383/?t=4
https://www.facebook.com/wdraktuell/videos/406274076847383/?t=4
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107. Bertlicher Straßenläufe. 
https://www.youtube.com/watch?v=pHaWqgHOFdA&t=1s 

Laufsport-Event seit 1984. 1985 kam danach 
der Int. Gelsenkirchener Volkslauf in der 

zentralen Ruhrgebietsmitte hinzu. 

15 km Bertlich Feb. 2019 

 
Marathon Bertlich Feb. 2019  

Über 1.000 Starter waren aktiv dabei und 
erreichten das  Ziel. 

https://www.youtube.com/watch?v=pHaWqgHOFdA&t=1s
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Seit 1984 gibt es in der Stadt Herten die Bertlicher 
Straßenlaufmeisterschaften. fast parallel wurde1985 der Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf gegründet. Dieser Gelsenkirchener 
Volkslauf sollte keine Konkurrenz zu Bertlich darstellen, sondern 
lediglich die bis zu diesem Zeitpunkt festzustellende, mangelnde 
Kraftausdauer bei Fußballspielern im Amateurbereich darlegen und 
dabei helfen diese zu kompensieren. Bei der Gründung meinte DOSB 
Sportlehrer Sieghard Tinibel, als Trainer der Fußballer des 
Kreisligisten Sportfreunde Bulmke 1967 e. V. , sich die sogenannten 
Mittelfeldmotoren unter den Fußballern, durch mehr Freude an den 
"Laufwegen ohne Ball" im Training selbst schaffen zu können. 
Probates Mittel war dazu der Cooper-Test. In den ersten 2 Jahren 
nahmen die Fußballer auch noch an den Volksläufen teil. Mit 
zunehmender Popularität des Breitensports insgesamt kamen aber 
nach und nach immer mehr Leichtathleten hinzu, die dann den Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf zum Event anwachsen ließen. Sehr beliebt 
war die Strecke durch die City Gelsenkirchens mit dem Stadtpark bis 
heute. Die Bertlicher Straßenlaufmeisterschaften erfreuten sich auch 
zunehmender Popularität und sind bis heute ein Beispiel für 
gewachsenen, erfolgreichen Vereinssport. Dieses Video beleuchtet die 
107. Auflage dieses Hertener Events über mehrere Distanzen. Der 

 Halbmarathon Bertlich Feb. 2019  
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Gelsenkirchener Marathon wurde aber immer mehr von gezielt 
Finanzierten Großveranstaltungen, wie dem Karstadt Ruhrmarathon 
und dem heutigen VIVAWEST-Marathon vom "Markt" gedrängt. Trotz 
einer Abmachung mit Karstadt, dass man sich gegenseitig der 
Förderung des Eventsports widmen wollte. Das war 2002 im Maritim 
Hotel. Aber so leicht war es nicht, sich auch an diese Abmachung zu 
halten. Begehrlichkeiten verschiedener Politiker und anderer 
Konkurrenten setzten dem Gelsenkirchenmarathon zu. Bis die hehre 
sportliche Aussage „gegen Doping und Drogen dann von Sieghard 
Tinibel um die Zielsetzung gegen Ausländerfeindlichkeit und 
Antisemitismus, deren Anwachsen, durch die Globalisierung, Tinibel 
mit Sorgen bemerkte. Heute ist der Int. Gelsenkirchener Volkslauf der 
weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon, auch aufgrund seiner  
Streckenführung, die an dem, im Gelsenkirchener Stadtpark bereits 
1952 von der Zentrums-Partei errichtetem Mahnmal vorbeiführt. Als 
ein Zeichen gegen Doping und Drogen und der zunehmenden 
Dekadenz unter den Fußballspielern des Amateurbereichs gilt der 
DFB-Cooper-Lauf, der 2012 endgültig durch die zerstörung der 
Zielsetzung des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs von DJK TuS 
Rotthausen abgeschafft werden sollte. Der von Sportwissenschaftlern 
und von Sportfachkräften der Gesamtschule Horst akzeptierte 
Cooper-Lauf, konnte aber den sportpolitischen Kräften, die sich in 
Gelsenkirchen dagegen aussprachen nicht standhalten. Am 28. April 
diesen Jahres wird er neu aufgelegt nach den Kinderläufen am 
Maritim-Hotel. Hier ein Rückblick auf die Kreation des DOSB-
Sportlehrers Sieghard Tinibel, der auch den heutigen Holocaust-
Mahnmal-Marathon ins Leben rief.   

Bertlich Teil 2   

https://www.youtube.com/watch?v=yOimZXNLGjo  

Voll des Lobes über die gute Organisation waren alle Teilnehmer, die 
sich in Herten-Bertlich auf der Sportanlage ein Stelldichein gaben. Der 
Vorfrühling tat sein Übriges dazu. So kamen über 1000 aktive 

https://www.youtube.com/watch?v=yOimZXNLGjo
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Teilnehmer zusammen. Einmal mehr glich dieses Event der 
Leichtathletik einem kleinen Volksfest. Man kann sich daher auf die 
neue Saison freuen, die auch wieder den Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf erstarken lässt. Zumindest ist neben dem Gelsenkirchener 
Bambini-Marathon und dem Gelsenkirchener SCHOOLS-RUNNING ein 
Einstieg für junge Leute in den Ausdauersport mit einem Viertel DFB - 
Cooper- Lauf vorgesehen. Alles findet am Maritim Hotel statt. Die 900 
Meter Strecke für den Teil des DFB - Cooper-Laufs umrundet dabei die 
große Frühlingsblumenwiese im Rosengarten. Während die jüngeren 
Schüler und die Bambini eine oder auch 2 Runden um den 
Stadtgartenteich drehen...  Alles wird von Medicos auf Schalke 
begleitet. VIVAWEST - Laufbotschafter Andreas Bahl ist dabei erneut 
wieder am Ball, und wird am 28. April in diesem Jahr die Kinder 
erneut begeistern. 
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Ein Witz über den man sogar lachen könnte, wenn das Ende nicht so 
traurig wäre – eigentlich für jede Sportveranstaltung, die am 
korrumpierenden Verhalten der Sportpolitiker am Ort mit der 
„Sportmafia“ die sich immer öfter ohne Scham präsentiert. Die Arbeit 
für den Aufbau eines nachhaltigen Jugendschutz wurde durch den 
Gelsenkirchener Oberbürgermeister Frank Baranowski wissentlich 
zerstört und mit seinen Helfershelfern von der Partei unterlaufen. 
Vorher waren die Leute noch stolz auf das Erreichte, jedoch die 
Korruption zwischen Immobilienriesen und dem Oberbürgermeister 
zerstörte alle Hoffnungen auf eine EU-weite Anerkennung von KMDD. 
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Voller stolz präsentierte der 1. Vorsitzende, hier noch sein 
Engagement gegen Drogen den Mitgliedern im Rahmen einer 

Versammlung des Sportvereins  DJK SF Rotthausen. 

Rückblickend die vorläufig wohl letzte Ergebnisliste 
eines „DFB-Cooper-Laufs gegen Doping und 

Drogen im Sport!“ vor der Zerstörung durch 
Gelsenkirchens Sportpolitiker.  

Klick zur Ergebnisliste! 

https://my6.raceresult.com/3594/?lang=#4_1CB3D1  

und von der gesamten Veranstaltung   
https://my6.raceresult.com/3594/?lang  

„Bloß nichts Neues einführen!“ Obwohl die Dekadenz weiter zunimmt 
in den Reihen der Nachwuchssportler! Innovationen im Sport werden 

https://my6.raceresult.com/3594/?lang=#4_1CB3D1
https://my6.raceresult.com/3594/?lang
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in Gelsenkirchen durch sture Sportpolitiker weiterhin abgeblockt. 
Gelsenkirchener Politiker bleiben ihrem Ruf als „Betonköpfe“ treu.  

  

Abgewürgte Innovation – Sportlehrer der GS Horst, die dafür waren, 
wurden von GE-Politikern zu einer anderen Einstellung überredet.  

Hier ein Rückblick in die Entwicklung des Breitensports, der 
von Gelsenkirchens Politikern und drogenabhängigen 

Funktionären in den Sportvereinen Gelsenkirchens bekämpft 
wurde. Man hofft, dass sich das im Neuen Jahr 2019 wieder in 

die Normalität zurück entwickelt. 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%
2013-14/FLE%20+003.pdf    

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+003.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+003.pdf
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Bei dieser Veranstaltung bekam Sieghard Tinibel 
ehrenamtliche Unterstützung von den Ev. Kliniken 
Gelsenkirchen durch Frau Dr. Kivel. Daraufhin war es 
selbstverständlich für den DOSB-Sportlehrer, dass für den 
Klinikleiter, Herrn Dr. Busch, der Neurolauf, als weitere Waffe 

gegen Drogen, konzipiert wurde. 

Wenn er was merkt! Allerdings ist die Vereinsstruktur durch 
mangelnden Zusammenhalt schon erheblich bei vielen Vereinen in 
Mitleidenschaft gezogen worden. Insbesondere beim Fußball. Hier 
macht sich auch die fortschreitende Dekadenz bei der Kraftausdauer 
bemerkbar, die man insbesondere durch weite Wege mit dem Ball 
schulen und nach vorne bringen können Mehr dazu unter 
www.fussballkondition.de  . Insgesamt kann man erkennen, das die 
Führungskräfte im Profifußball wie auch im Amateurfußball - wohl 

http://www.fussballkondition.de/
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aufgrund ihres jugendlichen Alters - kaum über Erfahrungen verfügen, 
die den Zusammenhalt fördern könnten. Was ich ab 1985 anfing zu 
bekämpfen ist heute immer noch gegenständlich und dürfte sich auch 
nicht mehr so schnell ändern... Das Deutsche Wesen im Sport müsste 
wieder stärker beachtet werden. Wenn man nicht weiß wer Turnvater 
Jahn oder Dr. Kenneth Cooper war dürfte sich das Thema erledigt 
haben und auch mit keinem Geld der Welt wieder hervorzuholen sein. 
Schade, dass die meisten Sportler von heute das Deutsche Sportwesen 
erst gar nicht kennen lernen durften... 
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https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-
02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-

frederic-martel   

  

1. Seite 1 — Hass auf Schwule nach außen, Homophilie im Innern  
2. Seite 2 — "Die Lebenslüge des Vatikans"  
3. Seite 3 — "Auftreten wie eine Drag Queen"  
4. Seite 4 — Papst-Begleiter machen sich an junge Mönche heran  

Auf einer Seite lesen  

Im Herzen der katholischen Weltkirche herrschen Bischöfe, die 
Homosexualität offiziell ablehnen und unterdrücken, aber selbst 
homosexuell sind. Diese Doppelmoral ist nach Ansicht des 
französischen Journalisten und Autors Frédéric Martel einer der 
Hauptgründe für das funktionierende Macht- und Schweigekartell 
innerhalb des Vatikans. Und ein Schlüssel für die anderen großen 
Probleme der Kirche: den sexuellen Missbrauch, das Festhalten am 
Zölibat, den Kampf gegen Kondome, die Frauenfeindlichkeit und den 
Priestermangel.  

https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel
https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel
https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel
https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel/seite-2
https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel/seite-3
https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel/seite-4
https://www.zeit.de/gesellschaft/2019-02/homosexualitaet-katholische-kirche-vatikan-frederic-martel/komplettansicht
https://www.zeit.de/thema/homosexualitaet
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Martels Buch In the Closet of the Vatican – Power, Homosexuality, 
Hypocrisy wird am 21. Februar in mehr als 20 Ländern und zehn 
Sprachen erscheinen – genau an dem Tag, an dem der Missbrauchs-
Krisengipfel in Rom beginnt. ZEIT ONLINE hatte die Möglichkeit, das 
Buch vorab zu lesen und veröffentlicht hier exklusiv Ausschnitte 
daraus. Eine deutsche Ausgabe soll im Sommer folgen.  

Der Vatikan ist eine der größten homosexuellen Gemeinschaften der 
Welt. Selbst in einem so symbolträchtigen Schwulenviertel wie Castro 
in San Francisco, das heute allerdings etwas durchmischter ist, dürfte 
es kaum so viele Schwule geben.  

Für die älteren Kardinäle ist dies in der Vergangenheit begründet: Ihre 
stürmische Jugend und ihre schelmischen Jahre vor der Emanzipation 
durch die Schwulenbewegung erklären ihr Doppelleben und ihre 
Homophobie alter Schule. Ich habe mich während meiner Recherchen 
oft in die 1930er oder 1950er Jahre zurückversetzt gefühlt, eine Zeit 
also, die ich aus eigener Anschauung gar nicht kenne, mit ihrer 
Doppelmentalität von auserwähltem Volk und verfluchtem Volk. Sie 
brachte einen der Priester, die ich oft traf, auf die Formel: 
"Willkommen in Sodom!"  

Man begreift, dass man ein System bloßstellen muss, das vom 
kleinsten Priesterseminar bis zum Allerheiligsten – dem 
Kardinalskollegium – zugleich auf einem homosexuellen Doppelleben 
und einem wahnwitzigen Schwulenhass beruht. Der Vatikan ist die 
letzte Bastion, die noch befreit werden muss. Vielen Katholiken ist 
diese Lüge mittlerweile bewusst.  

"Kultur der Geheimhaltung" 

Ohne diesen Schlüssel bleibt die jüngste Geschichte des Vatikans und 
der römisch-katholischen Kirche undurchsichtig. Wenn wir uns die 
ausufernd homosexuelle Dimension nicht bewusst machen, fehlt uns 

https://www.zeit.de/thema/rom


 

 13 

ein entscheidendes Element zum Verständnis der meisten Tatsachen, 
die die Geschichte des Vatikans seit Jahrzehnten beflecken. Ich meine 
etwa die verborgenen Motive, aus denen heraus Paul VI. die 
Verurteilung der künstlichen Empfängnisverhütung und des Kondoms 
aufrechterhielt und die strikte Pflicht der Priesterschaft zum Zölibat 
bestätigte; den Kampf gegen die "Befreiungstheologie"; die Skandale 
der Vatikanbank unter der Leitung des renommierten Erzbischofs 
Marcinkus (der ebenfalls homosexuell war); die Entscheidung, 
Kondome als Mittel im Kampf gegen Aids zu verbieten, selbst als die 
Pandemie über 35 Millionen Menschen das Leben kostete; die Affären 
um die Vatileaks 1.0 und 2.0; die sich wiederholende und oft 
unergründliche Frauenfeindlichkeit vieler Kardinäle und Bischöfe; den 
Amtsverzicht Benedikts XVI.; die aktuelle Rebellion gegen Papst 
Franziskus … Obwohl Homosexualität in all diesen Fällen eine 
entscheidende Rolle spielt, können die meisten darüber nur 
mutmaßen, da ihre wahre Geschichte nie wirklich erzählt worden ist.  

Natürlich erklärt die homosexuelle Dimension nicht alles. Sie ist aber 
ein Schlüssel, um den Vatikan und seine moralischen Haltungen zu 
verstehen. Leider ist die Homosexualität auch einer der Schlüssel zur 
Erklärung der institutionalisierten Vertuschung der sexuellen 
Verbrechen und Verfehlungen, die inzwischen in die Zehntausende 
gehen.  Die "Kultur der Geheimhaltung", mit der allein sich das 
Schweigen über die massive Präsenz der Homosexualität in der Kirche 
bewahren ließ, hat es ermöglicht, den sexuellen Missbrauch zu 
verbergen, während die Täter von dieser systematischen Protektion 
innerhalb der Institution profitierten. Doch geht es diesem Buch nicht 
um Pädophilie. "Wie viel Schmutz es in der Kirche gibt", sagte Kardinal 
Ratzinger, als ihm das Ausmaß der versteckten Homosexualität durch 
einen Geheimbericht dreier Kardinäle klar wurde, dessen Inhalt man 
mir beschrieb und der einer der Hauptgründe für seinen Amtsverzicht 
war.  
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SSV FCA Rotthausen 2000 e.V. 
17. Februar um 18:48 ·  

SPIELBERICHTE 1. Seniorenmannschaft 
SSV Rotthausen : DJK Adler Feldmark 
17.02.2019 
Ligabetrieb 
Ergebnis: 1:1 
SPIELBERICHT 
Spitzenspiel bei Spitzenwetter auf unserer Sportanlage "Auf der 
Reihe"! Also raus auf die Anlage und Fussball gucken! Und was 
sehen unsere geneigten Zuschauer? Zumindest ein 

https://www.facebook.com/SSV-FCA-Rotthausen-2000-eV-1563113473905265/?__tn__=kC-R&eid=ARDacdz07p85dlJL1sr_uoJf_aFEoLqMAO-ovce5UGy4C0lMl6u_B8BAUGjdzcGZFcK4jNEprw25tv_X&hc_ref=ARQZzyQOL4f5vc-gS6-Vkd3F0Nzo4Pye73p2FNkJ-lahSC1rEbbjDiVjWYnTLcBeuZw&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARDozqCFV-HvyXwT9xdeMEWpBVdznFUe01XH2x4IfyhKhX_z1LRE5ylcdo5oMRuhv-mB_3BIrvmrY58hfdUEJHmB0kywGcVd0uR6uFCTVJ0XrHe-kNrSAfOj7LVSzUaPqh-0Ijw9koLTaAirTUyxGEirajwRpcPc0BtyaFUhetsFyOO0_M5vwZj93fGCmeXNHqci450zYCRVrRWIkJX8L0LL9eurvJ44eMts0l1gWrt6jXvc_H3NYEuvPIO0aGram6o9PFa9wbSmiz4eQ4ck6eq8Quzg5ENJT0shSX2mpiz0aqsA2sRl3AwhHSXQEuM-Lvb97jI8Q1yJn2eqlZJLb42ncbv3
https://www.facebook.com/1563113473905265/photos/a.2241637536052852/2241637472719525/?type=3&__xts__%5B0%5D=68.ARDozqCFV-HvyXwT9xdeMEWpBVdznFUe01XH2x4IfyhKhX_z1LRE5ylcdo5oMRuhv-mB_3BIrvmrY58hfdUEJHmB0kywGcVd0uR6uFCTVJ0XrHe-kNrSAfOj7LVSzUaPqh-0Ijw9koLTaAirTUyxGEirajwRpcPc0BtyaFUhetsFyOO0_M5vwZj93fGCmeXNHqci450zYCRVrRWIkJX8L0LL9eurvJ44eMts0l1gWrt6jXvc_H3NYEuvPIO0aGram6o9PFa9wbSmiz4eQ4ck6eq8Quzg5ENJT0shSX2mpiz0aqsA2sRl3AwhHSXQEuM-Lvb97jI8Q1yJn2eqlZJLb42ncbv3&__tn__=-R
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ausgeglichenes Spiel zweier Kontrahenten, die sich nix 
schenken, was man am Ende auch an der Anzahl der gelben 
Karten sehen kann. Schiedsrichter Maik Koch hatte alle Hände 
voll zu tun, um in einigen Situationen die eigene Ruhe zu 
bewahren und die Gemüter zu besänftigen. In der 31. Minute 
das erste Tor des Tages, und das für uns: David Hoffmann 
bekam den Ball, wartete nicht lange und schon hieß es 1:0 für 
den Gastgeber. Hoffnungen blühten auf, dieses schwere Spiel 
gewinnen zu können. Aber die Gäste ließen sich nicht schocken 
und glichen in der 42. Minute durch einen fulminanten 
Sonntagsschuss von Muharrem Mekoli aus. 1:1! Mit diesem 
Ergebnis ging es in die Halbzeit. Vorher holten wir uns in der 
40. und 45. Minute unnötigerweise noch 2 gelbe Karten ab. 
Start zur Halbzeit 2: Ausgeglichen blieb es, beide Teams 
schenkten sich nix. Aber es hätte auch anders für uns laufen 
können, weil 2 Toren für uns die Gültigkeit versagt wurde. 
Toremäßig änderte sich in der 2. Halbzeit nix mehr, aber es 
hagelte noch 3 gelbe und eine gelb-rote Karte für den Gegner 
und noch eine gelbe Karte für unser Team. in der 53. Minute 
wurde Mohammad Antarat für Felix Fichtner , in der 79. Minute 
Nicolas Kersting für Robin Sellke eingewechselt. 
Fazit: Ein Sonntagsschuss verfälscht das eigentliche 
Spielergebnis: Besser gespielt, aber 1:1 "verloren". 

16Du, Carina Hirt und 14 weitere Personen 
4 Kommentare 

Jetzt aktiv 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjI0MTYzNzU0MjcxOTUxOA%3D%3D&av=100001664799607
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2241637542719518&id=1563113473905265&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22O%22%7D
https://www.facebook.com/dirkhennig68
https://www.facebook.com/dirkhennig68


 

 17 

Dirk Hennig Eine sehr einseitige Berichterstattung ! Dem 
Spielverlauf sollte hinzugefügt werden , dass vor dem 1-0 ein 
klares Foulspiel zu einer Verletzung des Torwarts führt , dass er 
sogar später ausgewechselt werden musste !! : Von einem 
absichtlichem Kopfstoß eines erfahrenen SSV Spieler gegen 
einem Adleraner der zu einer klaffende Wunde führte und nicht 
geahndet wurde (40. min ) . Am Ende der 1. Halbzeit kam dann 
noch ein Bänderriss eines weiteren Spielers hinzu !! Man kann 
sich auch vieles schön reden !!! GlückAuf 

1 

 
Sieghard Tinibel Ich konnte gestern leider nicht das Spitzenspiel 
besuchen. Event in Bertlich stand an... Bald auch wieder "Auf 
der Reihe" ??? Klick zum Sport - 
https://www.youtube.com/watch?v=pHaWqgHOFdA 
FLE - 107 x Bertlich - 17 02 2019 

 
TC Tamer S total berechtigte Entscheidung vom Kreis diesem 
Verein bezüglich der Vorkommnisse gegen Arminia Ückendorf 
nicht die Punkte zu geben. Respekt vor so einem Urteil. Es ist 
ein absolut aggressiver Verein, mit aggressiven Fans und 
Spielern. Die oben besagte unnötige gelbe Karte vor der 
Halbzeit war ein Kopfstoß vom Kapitän des SSV. Einer der 
eigentlich eine Vorbildfunktion für alle sein muss. Hinzu kommt 
das man am Ende eine Rockergruppierung der Freeway Riders 
(ca. 20 Personen) sofort herbestellt um nach dem Spiel eine 
gewaltbereite Präsenz zu zeigen und man dadurch versucht 

https://www.facebook.com/dirkhennig68
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjI0MTYzNzU0MjcxOTUxOF8yMjQyMjg5NTk5MzIwOTc5&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.youtube.com/watch?v=pHaWqgHOFdA&fbclid=IwAR1HRehDRABnKMzSnQieLZ1jaawiTHkhSDiiBLlY2YDLYQ0aCcnDqPsuYaI
https://www.youtube.com/watch?v=pHaWqgHOFdA&fbclid=IwAR0Fpuqa2xUJ20xEPpauOApeq6QYS_rNAoMbbLz_2JpVMOFcYG8irCJgcw8
https://www.facebook.com/tamer.senses
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Spieler und Fans der gegnerischen Mannschaft 
einzuschüchtern. So etwas gehört einfach nicht auf dem 
Fußballplatz.   
------------------ 
Bei den Amateuren ist es schon fast so wie bei den Profis – 

Beispiel Fall Heidel beim FC Schalke 04. Viele wünschen sich Heidel 

weit, weit weg... Ich denke, der Nachfolger wird noch chaotischer, denn Fußball 
fängt mit einer gesunden Liebe in der Grundeinstellung zum Sport an. Diese 
Liebe zum Sport wurde in jedem Profi abgetötet, im Laufe der Jahre seines 
Werdegangs. Heutzutage muss man neben viel Geld auch noch immer das 
Quäntchen Glück haben beim Fußball, dass der zusammen gewürfelte Haufen 
auch funktioniert. Kenner sagen dann:" Die Chemie im Team stimmt!" Na 
denn…  

 

Baldiger Abschied vom Moderator Jochen Heringshaus 

Schade, Jochen, dass ich es bis dahin wohl nicht mehr 
schaffen werde, den nächsten Holocaust-Mahnmal-Marathon 
auf die Beine zu stellen. Bei uns hier in Gelsenkirchen weiß 
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keiner so richtig wer die Sportpolitik betreibt für solch ein 
Event, welches das 1. seiner Art weltweit ist. Du kannst 
vielleicht schon mal anfangen deine Erlebnisse in ein Buch 
zusammen zu fassen. Gerne denke ich an die Zeit zurück die 
wir in der Gelsenkirchener Veltins Arena beim Running Day 
verbrachten. Alles Gute Dir weiterhin... Dein Buch wird 
bestimmt interessant... Anvisiert für den nächsten HOMAMA in 
Gelsenkirchen, habe ich den 26. April 2020 - woanders kann 
der Lauf ja sowieso nicht stattfinden, weil wir hier am Ort das 
einzigartige Holocaust-Mahnmal seit 1952 haben. Damals in 
weiser Voraussicht - also bedeutend früher als die Stelen in 
Berlin - von der hiesigen Zentrums-Partei erreichtet. Beim 
diesjährigen Int. Gelsenkirchener Volkslauf finden dann erst 
einmal "nur" der Gelsenkirchener Bambinimarathon über 
42.195 cm und das Gelsenkirchener Schools Running über 2 x 
42.195 cm,  für die jüngeren Sportler statt. Start ist dann um 
10:00 Uhr am MARITIM - PUB im Gelsenkirchener Stadtpark. 
Nach den Kinder-Läufen, findet für erwachsene Laufanfänger 
jeden Alters ein Lauf über die Strecke eines Viertel DFB-
Cooper-Lauf statt. Das sind 3.600 m geteilt durch 4 - also 900 
Meter. Auf diese Art kann man die Leistung, der von Dr. 
Kenneth Cooper geforderten Kraftausdauerleistung eines 
Fußballers, bei der WM in Mexico anno 1970 nachempfinden. 
Dr. Kenneth Cooper war damals Konditionstrainer der 
Brasilianer, die bei dieser WM dann auch als Sieger 
hervorgingen. Berühmteste Schalker vom FC o4, als 
Verfechter dieser Theorie, sind Rüssmann, Fischer und Herget 
gewesen, die dann diesen Kraftausdauerbeweis auf der 
Trabrennbahn Nienhausen im Mai 1984 antraten. In einem 
Duell gegen ein Traberpferd. Der Gaul hatte natürlich 
gewonnen! Wenn Du auch solche Geschichten einbauen 
kannst in Dein Buch, lieber Jochen, würde es wohl sehr lustig 
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sein, denn Du hast bestimmt ähnliche Erlebnisse parat. 
Sozusagen als Nebenaspekt zum Ernst des Sports im 
Allgemeinen. Wenn heutzutage die Menschen vom Sport 
sprechen, dann denken sie in erster Linie ans Geldverdienen. 
Das hatte mir dann im Endeffekt auch das vorläufige Ende 
meines EU-Projektes „DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und 
Drogen im Sport“ beschert. Am 26. April 2020, ist er dann aber 
wieder zu absolvieren, als Teil der 1. City-Park-Runde auf dem 
Wege vom Bahnhofscenter zum Mahnmal.   
 

Gedankenaustausch unter Sportfans 
 

Manni Breuckmann @ Sieghard Tinibel. Die Buersche 
Zeitung war das erste Opfer der Flurbereinigung im deutschen 
Blätterwald. Und das Medienhaus Bauer gibt es ja in der alten 
Form als Redaktion auch nicht mehr. Alles auf dem Altar des 
Kapitalismus geopfert und in eine klanglose mpg-vest-
service.de überführt. 

1 

Sieghard Tinibel Ja, Manni , wie Recht Du hast mit 
Deinen genau dazu passenden Worten. Super ausgedrückt 
und den Nagel auf den Kopf getroffen. Dafür sind die Gazetten 
noch sensationsheischender geworden. Ich halte die WAZ als 
Papierzeitung nur noch der alten Gewohnheiten zu Liebe. Ist 
diempg-vest-service.de nicht auch schon ein Teil der Funke 
Medien Gruppe??? Schönes Wochenende zunächst einmal für 
uns alle im Sport! 

 

https://www.facebook.com/manni.breuckmann.90
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/medienhbauer/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjQ5OTM1MTA1OTE3NjE3XzI1MTA0OTk5NTgwNjEyOA%3D%3D&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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Ungeschminkte Worte von Politikern des Auslands über 

Deutschland! Auch dagegen könnte der Gelsenkirchener HOMAMA ein 
Gegenbeispiel bieten, wie es die jüngere Geschichte der EU verlangt.  
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Ungeheuerlich  - klick hier für mehr 

https://www.youtube.com/watch?v=QzI
mJaKMbgE&feature=youtu.be&fbclid=IwA
R1LXGkGXO_CZ9HY0QhPGsSu86vKrUxlka

eWT-RDtcClQ5aspszbwdJad9s  

Gesundheitsgefahr durch Chemtrials 

https://www.youtube.com/watch?v=Y4_
_B0gh7T0&fbclid=IwAR0IOBR9NW4KEgO
6NSluqY2cXLZfpLuOx3orkQGc6hETq6HeW

NZqtlkXQUk  

Hugenotten – Glaubensvertriebe 
Frankreichs – Wahlspruch: „Gehet hin in 
Frieden und vergesst die Armen nicht!“ 

https://www.youtube.com/watch?v=o_En
uvm9Rok  

Hugenotten – Glaubensvertriebe 
Frankreichs – Wahlspruch: „Gehet hin in 
Frieden und vergesst die Armen nicht!“ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=QzImJaKMbgE&feature=youtu.be&fbclid=IwAR1LXGkGXO_CZ9HY0QhPGsSu86vKrUxlkaeWT-RDtcClQ5aspszbwdJad9s
https://www.youtube.com/watch?v=QzImJaKMbgE&feature=youtu.be&fbclid=IwAR1LXGkGXO_CZ9HY0QhPGsSu86vKrUxlkaeWT-RDtcClQ5aspszbwdJad9s
https://www.youtube.com/watch?v=QzImJaKMbgE&feature=youtu.be&fbclid=IwAR1LXGkGXO_CZ9HY0QhPGsSu86vKrUxlkaeWT-RDtcClQ5aspszbwdJad9s
https://www.youtube.com/watch?v=QzImJaKMbgE&feature=youtu.be&fbclid=IwAR1LXGkGXO_CZ9HY0QhPGsSu86vKrUxlkaeWT-RDtcClQ5aspszbwdJad9s
https://www.youtube.com/watch?v=Y4__B0gh7T0&fbclid=IwAR0IOBR9NW4KEgO6NSluqY2cXLZfpLuOx3orkQGc6hETq6HeWNZqtlkXQUk
https://www.youtube.com/watch?v=Y4__B0gh7T0&fbclid=IwAR0IOBR9NW4KEgO6NSluqY2cXLZfpLuOx3orkQGc6hETq6HeWNZqtlkXQUk
https://www.youtube.com/watch?v=Y4__B0gh7T0&fbclid=IwAR0IOBR9NW4KEgO6NSluqY2cXLZfpLuOx3orkQGc6hETq6HeWNZqtlkXQUk
https://www.youtube.com/watch?v=Y4__B0gh7T0&fbclid=IwAR0IOBR9NW4KEgO6NSluqY2cXLZfpLuOx3orkQGc6hETq6HeWNZqtlkXQUk
https://www.youtube.com/watch?v=o_Enuvm9Rok
https://www.youtube.com/watch?v=o_Enuvm9Rok
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Die Fans des FC Schalke 04 besinnen sich auf ihre 
Eigensportlichkeit. Coole Sache, passt genau zu einem 
guten Sportverein! Ich lade Euch und Eure Kinder zum 
Mitmachen ein. Kostenlos- weitere Auskünfte bei Herrn 
Buntkirchen mit Schalke hilft und Herrn Andreas Bahl 
von Medicos auf Schalke. Kostenlose Video-
Dokumentation der erzielten Leistungen beim 
Einsteigerlauf. DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel - Klick 
zum Video vom vergangenen Lauf in 2018. Der nächste 
Holocaust-Mahnmal-Marathon ist für den 26. April 2020 
gemeldet. Start 11:00 Uhr am Bahnhofscenter in 
Gelsenkirchen-City... alle Gelsenkirchener Sportfreunde 
die die Outdoorsportarten Fußball und Langlauf lieben, 
machen dabei mit. Urkunden und Medaillen für 
teilnehmende Kinder. — mit Andreas Bahl. 
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Das gesamte Verblödungs- und Dekadenzpaket ist der Preis für 
den Deal, den der Einheitskanzler Dr. Helmut Kohl eingehen 
musste, wenn er die Einheit erreichen wollte. Die Einheit ist 
gekommen, und Deutschland wird immer mehr von seinem 
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Wesen genommen. Damit der damit einhergehende 
Drogenkonsum nicht so auffällt, stellte man die Kampagne Dr. 
Helmut Kohls "Keine Macht Den Drogen" ins Licht der Werbung 
durch sämtliche hochrangige Sportler, damit es den Anschein 
hat, dass Drogenkonsum unerwünscht sei. Heute 25 Jahre 
danach weiß man, dass dieses alles nur eine große Heuchelei 
des Altkanzlers war. Drogenkonsum wird mehr und mehr 
legitimiert Sein "Mädchen" Angela Merkel führte dann die 
Schritte der Aufgabe des Deutschen Wesen weiter durch. 
Atheistische Sozikommunisten sorgen weiterhin für die 
Auflösung der Kraft einer geordneten CDU und SPD, mit 
Hilfestellung durch die "Grünen", die die Wirtschaftskraft der 
"Neuen BRD" aushebelte, und ganz in den Dienst Europas stellt. 
Für die Einführung der Abrahamitischen Richtlinien im Glauben, 
im Zuge derer die Islamisierung Europas vorangetrieben wird, 
zeigen sich die gleichen Kräfte verantwortlich.. Beweis ist die 
Einführung des Abiturs für Jeden. Ein Abitur, das in keinster 
Weise die Eigendynamik enthält, und nicht die damalige Bildung 
an einer Deutschen Volksschule für den Nachwuchs erreicht. 
Auch im Sport geht das Deutsche Wesen verloren ohne das es 
eigentlich bemerkt wird, denn der Bildungsstand an den 
Hochschulen der Nation, hat sich schon lange abgewandt von 
dem Wesen der Dichter und Denker. Die Verbesserung des Kno 
How mit den heutigen technischen Möglichkeiten übertüncht 
die generelle Leistungsfähigkeit im Ideenreichtum, die sich nur 
noch ganz spezifisch zeigt und nicht mehr in der Breite 
gefördert wird. Das macht sich auch im Sport immer wieder 
bemerkbar, der zu pauschalisiert keine wirkliche Freude mehr 
den Ausübenden - insbesondere im Fußball - mehr zu geben 



 

 27 

hat. Dadurch wird die Freude ganz abgeschafft und mit ihrem 
Schwinden scheidet natürlich auch der Erholungswert des 
Sports für Körper und Geist. Dafür holt man sich dann 
zunehmend die verlorene Freude am eigenen Erfolg, beim 
Konsum von Alkohol und Drogen aller Art zurück, und lässt sich 
durch Medien suggerieren, wie gesund ein Bier oder ein 
Haschischpfeifchen ist...  

In diesem Sinne "Glück Auf" aus Gelsenkirchen. Einer Stadt im 
Zentrum des Ruhrgebiets, die durch Niederträchtigkeiten und 
Lügen der führenden Politiker auf allen Gebieten glänzt. So 
kann Fortschritt auf Dauer nicht gelingen.   

Nicht nur der Sport, auch das gesamte zwischenmenschliche 
Wesen muss ehrlicher werden - dazu kann man eine Universität 
mit Fachrichtung "Menschlichkeit" in Gelsenkirchen einrichten, 
denn die Negativbeispiele für ein Miteinander liegen zu Hauf vor 
der Haustür. 

Atheistische Soziekommunisten denken, dass sie Europa einen 
Dienst erweisen, Jedoch…  "Die roten Socken sind die 
allertreusten Steigbügelhalter der Globalisierer. Als 
vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse unterstützen sie indes 
die Massenmigration in den unteren Arbeitsmarkt und fördern 
somit Lohndumping, Lohnrückgang, Abbau von Sozialstandards, 
Armutsrenten, Zeitarbeit, Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, 
Geschichtsvergessenheit und leugnen am Ende sogar die 
eigenen Kinder und damit Volk, Nation und Kultur!"  Deswegen 
müssen die Lügner am 29. Mai bei den nächsten Europawahlen 
abgewählt werden.  
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Hinweis auf den Kinderlauf – Kompliment dafür 
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Kein Rotthauser Fußballverein hatte eine Chance gegen eine der 
besten "Straßenmannschaften" der Kreisliga A. SV Rotthausen 1912, 
TuS Rotthausen 1910 und DJK Sportfreunde Rotthausen 1910 verloren 
in der Saison 1978/1979 gegen den FC Luthenburg 71 unter meiner 
Trainingsbetreuung als DOSB-Sportlehrer, jeweils sowohl das Hin- als 
auch das Rückspiel. Der vierte Verein am Ort, der FC Achternberg, 
spielte zu der Zeit noch in der Kreisliga B - Noch heute ein Faktor der 
wohl bei manchem älteren Sportler eine Rolle spielt, als man mich im 
Jahre 1996 zum 1. DJK Vorsitzenden und im Jahre 2001 zum 
allerersten DJK/TuS Fusions-Vorsitzendem im Evgl. Gemeindehaus 
Rotthausen mit 107 Für- und 48 Gegenstimmen wählte. Es erweckt 
heute noch den sportlichen Neid des Rotthauser Netzwerksvorstandes 
in den Personen Mertmann und Iwannek, die mein Vertrauen wenig 
später missbrauchen sollten, obwohl alle wussten, dass ich mich gegen 
Doping und Drogen im Sport engagierte und mein Engagement bis 
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heute total ehrenamtlich geschieht. Mertmanns hinterhältiger, von 
Seiten Gelsenkirchener Anwaltspraxen gestützter Vertrauensbruch mir 
gegenüber, ging eine vorherige, jahrelange "Nazibetitelung" durch 
Iwannek, als  SPD-Mitgliedsperson voraus, der sich der gesamte SPD-
Bezirksvorstand Süd anschloss oder vielleicht sogar auch vorgab, und 
die in dem Rufmord der SPD-Führung gegen mich endete. Heute 
liegen die Fakten dazu offener, weil die SPD sich wohl einer 
"Entnazifizierungskampagne" widmet, in die auch vorbildlich, christlich 
menschlich lebende Familien hineingezogen werden. Eine Erkenntnis 
darüber wie der Gelsenkirchener Vereinssport nicht nur in Fußball- 
Rotthausen tickt. Lügen, Korruption zwischen Politikern und 
Immobilienriesen, mit Diffamierungen bis zum Rufmord, scheint die 
einzige Waffe der "Soziekommunisten aller Couleur" zu sein. Mehr 
dazu in meinem Schaufenster auf der Rotthauser Karl-Meyer-Straße 
und auf meiner Google Seite im Internet.  https://sieghard-tinibel-g-m-
c-int-gelsenkirchener.business.site/  Eine gemeinsame, auf das 
Abwürgen meines Projektes gezielte Gegnerschaft, entwickelte sich mit 
Unterstützung einzelner Kameraden aus dem Versorgungsamt 
Gelsenkirchen, die ebenfalls bei GRÜNEN sowie SPD und CDU politisch 
tätig waren und es wohl auch noch heute sind. Wenn man nun das 
Abwürgen der Kampagne mit KMDD und BZgA sieht, dann weiß man 
auch woher der Wind weht, der meine Ausbootung vom eigenen, bei 
der EU in Brüssel registriertem Engagement, dem Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen, liegt. 
Gegen solche Seilschaften - nur alleine auf sportpolitischem Gebiet, ist 
jeder Sportlehrer machtlos. So ging es auch dem Sportlehrer-Ehepaar 
Schallau vom FC Schalke 04, sowie mir mit meiner Frau und auch den 
Eheleuten Gorczyca, deren Engagement ebenfalls nur ausgenutzt 
wurde, auf Kosten der eigenen Veranstaltungen in Erle und der im 
Zentrum Gelsenkirchens. Insgesamt kann man von mafiösen 
Zuständen sprechen, die in Gelsenkirchen ausgelöst wurden durch den 
Strukturwandel mit den schwindenden Arbeitsplätzen. OB Baranowski 

https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
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hat in den Jahren seiner Doppelfunktion entscheidend dabei 
mitgeholfen die Seilschaften zu festigen, weil er als OB und 
Stadtdirektor in einer Person durch den Stadtrat in diese Lage 
positioniert wurde. Fazit: Wir haben also nichts dazu gelernt. Der 
Faschismus war, ist und bleibt links!. Das zeigt sich auch jetzt wieder 
in der Europäischen Union.  

Der Sport wird immer unsportlicher 

 

Wer die Fähigkeiten besitzt, dem Kapitän des Schalker 
Profiteams die Kapitänsbinde abzunehmen, hat vielleicht auch 
Mut genug an die allgemein zu verbessernde 
Grundsportlichkeit aller Fußballer zu appellieren. Im Sinne der 
weißen Rose, dem Symbol für mehr Ehrlichkeit im Sport, sucht 
der Initiator des DFB-Cooper-Laufs im Rahmen des Int. 
Gelsenkirchener Volkslaufs, DOSB-Sportlehrer Sieghard 
Tinibel, die Unterstützung der Fan-Clubs bei seinem 
Engagement für ehrlichen Sport. www.fussballkondition.de  

http://www.fussballkondition.de/
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Mafiöse Strukturen zeigen sich beim Sport in Gelsenkirchen – Alpha Fan nimmt 
Kapitän die Binde weg. Team bricht nach 0:4 gegen Düsseldorf auseinander  
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Journalistenwatch – Wikipedia 
https://de.wikipedia.org/wiki/Journalistenwatch 

Journalistenwatch (Eigenbezeichnung auch JouWatch) ist ein Internet-

Blog, der vorwiegend die Berichterstattung anderer Medien behandelt. 

Die Website ... 

Würde ein AfD-Politiker diesen „Bild“-Kommentar als Rede im 
Bundestag vortragen, wäre die Hölle los. Wie Chefredakteur Julian 
Reichelt sich jetzt gegen die Merkel-Regierung in Rage schreibt, ist 
ein bisher nie dagewesener Wutanfall in einem Leitmedium: „Unser 
Staat beschützt jene, die uns die Kehle durchschneiden wollen.“ Er 
nennt das „Irrsinn“ und „Politikversagen der gefährlichsten Sorte.“ 
Kein Land der Welt mache „es seinen schlimmsten Feinden so bequem 
wie Deutschland“. Verantwortlich dafür: „Unsere Regierung“. 

 
Bild-Chef Julian Reichelt verfasste den Frontalangriff auf die 
Regierung. Foto: Screenshot Youtube 

Reichelt erregt sich über die Gefährder und „relevanten Personen“, die nicht aus 
Deutschland abgeschoben werden können. Dafür der Justiz Vorwürfe zu 
machen, greife zu kurz, meint der „Bild“-Chef. Denn die Richter setzten Gesetze 
um, die unsere Politiker machen. Reichelt nennt das „selbstmörderischen 
Wahnsinn“, den die Politik „seit Jahren nicht beendet“. 

Journalistenwatch%20–%20Wikipediahttps:/de.wikipedia.org/wiki/Journalistenwatch
Journalistenwatch%20–%20Wikipediahttps:/de.wikipedia.org/wiki/Journalistenwatch
Journalistenwatch%20–%20Wikipediahttps:/de.wikipedia.org/wiki/Journalistenwatch
Journalistenwatch%20–%20Wikipediahttps:/de.wikipedia.org/wiki/Journalistenwatch
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Man könne „das nicht unendlich mit ‚dem Rechtsstaat‘ begründen, denn der 
Rechtsstaat beruht auf Gesetzen, die von Politikern gemacht werden.“ Und 
dann kommt’s: „Unsere Gesetze schützen uns nicht ausreichend, dafür aber die, 
die uns hassen. Dieser Zustand ist untragbar. Verantwortlich dafür ist unsere 
Regierung.“ Der Chefredakteur der größten deutschen Zeitung fordert: „Wer 
unser Grundgesetz und unseren Staat auslöschen will, muss sofort 
abgeschoben werden können, auch wenn in der Heimat drastische Strafen 
drohen.“ 

Reichelt bezieht sich auf die „767 islamistischen Gefährder, die in Deutschland 
leben“. Diese, sehen „nur drei Möglichkeiten, wie man mit uns ‚Ungläubigen‘ 
verfahren sollte: versklaven, zum Übertritt zum Islam zwingen oder 
umbringen.“ Da sie wüssten, dass „Versklavung und Bekehrung aussichtslos 
sind, schmieden sie ununterbrochen Pläne, wie man mit Terroranschlägen 
möglichst viele von uns ermorden kann“. Außerdem gebe es noch 465 Muslime 
in Deutschland, die zur „immer noch ultra-radikalen Kategorie der ‚relevanten 
Personen‘“ gehörten. 

595 Personen beider Gruppen hätten keinen deutschen Pass. Diese Menschen 
müssten abgeschoben werden. Aber das Gegenteil geschehe: Wir 
„beherbergen, beschützen und bezahlen“ diese Menschen. Reichelt: „Sie 
schmieden ihre Pläne auf unsere Kosten.“ Denn die meisten von ihnen 
arbeiteten nicht. Sie wollten „unseren freiheitlichen Rechtsstaat auslöschen. Sie 
verachten unser Grundgesetz, unsere Art zu leben. Sie verachten das Bier in 
der Kneipe und die Bikinis an den Stränden. Sie wünschen uns den Tod. Sie 
träumen davon und arbeiten daran, Busse und U-Bahnen in die Luft zu 
sprengen oder uns mit Kampfstoffen wie Ricin einen qualvollen Tod zu 
bescheren.“ 

So sehr Reichelt mit all dem Recht hat, so sehr hat seine Rechnung einen 
Schönheitsfehler. Es sind eben nicht nur die Gefährder und „relevanten 
Personen“, die uns umbringen: Der Flüchtling, der gestern einen Arzt in 
Offenburg erstach, steht nicht auf dieser Liste. Auch nicht die Mörder von Mia, 
Susanna, Maria, Mireille und wie die Mädchen alle heißen, die Merkels 
Einwanderungspolitik mit dem Leben bezahlen mussten. 
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Über die der Polizei bekannten „Gefährder“, auf die sich Reichelt konzentriert, 
schreibt der „Bild“-Chef: „Die meisten von ihnen stammen – wie Sami A. – aus 
Staaten, die mit Islamisten, Terroristen, Gefährdern nicht zimperlich umgehen. 
Deswegen können sie bei uns behaupten, ihnen würde in der Heimat Folter 
oder die Todesstrafe drohen. In den meisten Fällen müssen sie das nicht einmal 
belegen – die angeblich drohende unmenschliche Behandlung gilt in 
Deutschland als Abschiebehindernis.“ 

Dann erwähnt er den von Jouwatch veröffentlichten, „erschütternden Fall einer 
jungen Jesidin“. Sie sei vor ihrem „Peiniger nach Deutschland“ geflohen – „und 
als sie ihn hier wiedertraf, floh sie vor ihm aus Deutschland zurück nach 
Kurdistan. Weil sie von den Behörden für sich weniger Schutz erwartete, als für 
einen ISIS-Schergen“. Dieser Fall stehe „bitter symbolisch dafür, wie unser 
Staat jene beschützt, die uns die Kehle durchschneiden wollen, zu Lasten unser 
aller Sicherheit“. 

In keiner anderen Gesellschaft der Welt gehe es so zu wie Deutschland, das 
seine „potenziellen (und zu oft tatsächlichen) Mörder heranzieht und ihnen auch 
noch bestmögliche Lebens- und Arbeitsbedingungen“ schafft. Zum Schluss 
ermahnt Reichelt die Regierung, die sich so gern als Hüterin unserer Verfassung 
sieht: „Unser Grundgesetz und unser Rechtsstaat sehen keinen 
Selbstzerstörungsmechanismus für unser Land vor.“ (WS) 

Den fulminanten Reichelt-Kommentar finden Sie hier. 

ANZEIGE 

Capitol Post: Wir lassen uns nicht verbiegen! Erfahren Sie, was hinter 
den Kulissen passiert! 

Die Welt wird medienfeindlicher! Journalisten werden ermordet! Politiker wollen 
nicht, dass weiter frei und unabhängig berichtet wird … doch wir machen weiter 
so, wie wir es bisher getan haben: Wir zeigen, was hinter den Kulissen der 
Mächtigen passiert … auch für unsere Kollegen! 

>> Klicken Sie jetzt HIER, um zu erfahren, was hinter den Kulissen 
der Mächtigen passiert! 

 

https://www.journalistenwatch.com/2018/08/16/auge-vergewaltiger-jesidin/
https://www.bild.de/politik/ausland/politik-ausland/sie-leben-auf-unsere-kosten-niemand-macht-es-seinen-feinden-so-bequem-56713652.bild.html
https://www.digistore24.com/product/248623/?ds24tr=CAP_Journalisten_JOWA&adref=6621-0
https://www.digistore24.com/product/248623/?ds24tr=CAP_Journalisten_JOWA&adref=6621-0
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Protokolle der Weisen von Zion 

https://www.youtube.com/watch?v=s4BvMao0Iok&feature=share&fbclid=Iw
AR3x8B5nt1Q31s88HRZxiLVe2DI7PwIW7K_9eHS_o1Mi9zqr1kudloqkE2k  

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=s4BvMao0Iok&feature=share&fbclid=IwAR3x8B5nt1Q31s88HRZxiLVe2DI7PwIW7K_9eHS_o1Mi9zqr1kudloqkE2k
https://www.youtube.com/watch?v=s4BvMao0Iok&feature=share&fbclid=IwAR3x8B5nt1Q31s88HRZxiLVe2DI7PwIW7K_9eHS_o1Mi9zqr1kudloqkE2k
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Ich habe resigniert. Mir tun alle Gräten weh und wenn Du den ersten Angriff 
eines Karzinoms überlebt hast wirst Du ruhiger. Atheistische Soziekommunisten 
regieren Europa und sorgen für eine Islamisierung durch ihr scheinheiliges 
Verhalten gegenüber den Christen. Zugegegeben... das Pädophile Pack - 
insbesondere unter den Katholiken, hat es nicht anders verdient. Dennoch 
möchte ich nicht, dass Europa islamisiert wird. Du hast Dein Video selbst 
hochgeladen und es schließt sich keiner an, wenn es heißt die abendländische 
Kultur zu verteidigen.  So schnell werden keine Helden mehr auferstehen. Ich 
selbst habe es erleben müssen wie Klappstühle im Fußballsport ihre Söhne die 
gerade mal 20 Meter geradeauslaufen konnten, und die Schwierigkeiten hatten, 
wenn sie mal Gymnastik durchführen sollten, von den Leuten als "Helden" 
tituliert wurde. Ich sage Dir es ist alles zu spät in der Beziehung. Die Dekadenz 
hat zugeschlagen und dazu kommt der demografische Einbruch in unserem 
Land. Für mich ist das Ding durch - der Feind sitzt mit den Deutschtürken im 
eigenen Staat und die werden bald Ihre eigene Partei wählen. " Die 
Demokraten" nennen sie sich... und unsere denken das sind friedliebende Leute, 
dabei setzen sie jetzt schon die Ziele ihres Führers um. Erdogan ist stolz auf 
seinen Weitblick mit dem er die Sache seitdem er an der Regierung ist forciert, 
weil er sie als erster erkannte. Alle Türken folgen ihm blind - es ist das gleiche 
Spiel wie es sich bei uns mit Adolf abgespielt hatte... Die Geschichte wiederholt 
sich eben. 
https://www.facebook.com/ISLAM.DAS.GIFT.DER.MENSCHEN/videos/2263737
247227605/ 

 

Habe die Figur des letzten Bergmanns für die Kinder 
gezeichnet... vielleicht gibt es dadurch etwas Spaß. Guck mal.. 
ich mit meinem Sohn... der den Ronny damals als 9jähriges 
Kind gezeichnet hatte. Ich habe dann nur der Figur den Helm 
aufgesetzt und die Bergmannskluft verpasst. Ronny Ruhrpott 
der letzte Malocher im Ruhrgebiet und Freund aller Kinder war 
fertig... Bis demnächst dann mal...  

https://www.facebook.com/ISLAM.DAS.GIFT.DER.MENSCHEN/videos/2263737247227605/
https://www.facebook.com/ISLAM.DAS.GIFT.DER.MENSCHEN/videos/2263737247227605/


 

 41 

 



 

 42 

www.ruhrpottmarathon.de       www.ruhrstadtmarathon.de  

 

 
 

http://www.ruhrpottmarathon.de/
http://www.ruhrstadtmarathon.de/
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13.02.2019, 23:26 
Morgen ist Valentinstag - Neues Video - Ausflug in die 
Jugendzeit in den 60ern 
https://www.youtube.com/watch?v=RSGW6RAc1-c&t=1s 
Einige Leute treffe ich am Sonntag in Bertlich... Gehe auch 
einmal am PC auf 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.PDF 
 
FLE - Neu - Kreidler Klub - Teil 3 - 02 02 2019 
Faszination "Musik der 60er" wir waren life dabei. Auch heute 
noch übt diese Musik eine gewisse Anziehungskraft auf die 
heutigen Folgegenerationen aus. Ausfl... 
youtube.com 
 
Fr, 13:10 
Hallo Jörg, es nutzt alles nichts. Man macht sich nur 
lächerlich. Selbst der beste Rechtsanwalt - solltest Du einen 
finden - kann an den Problemen nichts ändern. Gestern ist 
mein Kegelbruder verstorben... er hatte sich wie Du 
engagiert... er konnte nichts bewirken. Das Zeitliche hat ihn 
nun eingeholt. Dir alles Gute... ich selbst habe wieder 
"Rücken... achte auf Dich und Deine Gesundheit! 
Sa, 10:59 
 
sieghard,ich achte auf mich, garantiert. wenn die protestler 
und patrioten ihr tun einstellen würden, würden weniger 
menschen informiert werden. deswegen immer 
weitermachen, das ist meine devise. 
Sa, 12:55 
 

https://www.youtube.com/watch?v=RSGW6RAc1-c&t=1s&fbclid=IwAR178GQoflD6l1Gfd4tIwTQbfR9A_1EKnnbtNfx4Ijyfx9tk2VzAERXB-RM
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.PDF?fbclid=IwAR2yUwgo5n1uK1cAtbwsi3vaeVJ-idhRJoFaMbFbxTeoqkIkUKimC99sJe4
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DRSGW6RAc1-c%26t%3D1s%26fbclid%3DIwAR1dgtSUJb0--lltB0nAPc1COAb9zSMseGJ2q5hDtnrlc663xDpAB_U2Eq4&h=AT0hBbdYIQXhJij6frPl0s0EP8gvKoHIYdPLasyyKyUO7lZYWTU3Fdyy6VJ9bTBpgrfK64ULdsfqMOrlbfmp_8995vB2fmvU6OKC-Nf_1rXlL2dOmvJ-F0mhzuRRon_D0yA
https://www.facebook.com/jorg.wieners
https://www.facebook.com/jorg.wieners
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Alles klar Jörg! Ich bin ja ähnlich wie Du. Meine Ahnungen 
sind schon eingetreten... Hoffentlich bleiben deine Ahnungen 
noch etwas aus. Sonst bricht das Chaos sofort los. Ich hoffe, 
dass die Islamisierung noch gestoppt werden kann! 
 

 
dazu müßten aber noch mehr leute erwachen. ansonsten hilft 
nur bewaffnung. 
Sa, 15:29  
 
In Steele sind die Leute schon wach und werden von der 
Bürgerschaft als rechtsradikale Bedrohung empfunden. Sie 
nennen sich die Steeler Jungs und marschieren jeden 
Donnerstag auf... war jetzt erst ein Artikel am Freitag in der 
WAZ... Kannst ja mal googlen... Von solchen Leuten halte ich 
aber nicht so viel, weil die zu radikal sind ... und vor allem 
gegen wen. Da könnte man jeden Menschen als Gegner 
betrachten... obwohl keiner im Grunde etwas für dieses sich 
anbahnende Dilemma kann... 
Sa, 22:20 
S 
Sieghard,würden sich die menschen in diesem land in der 
verfassunggebenden versammlung anmelden,wäre der spuk 
unserer jüdischen regierung vorbei. 
Ich glaube dazu sind wir zu schwach - dann gibt es was auf 
die Mütze. Kim Yun Un wird es vielleicht bald schon 
ausprobieren.   
 
die verfassunggebende versammlung steht über unserer 
regierung. die deutschen müssen sich nur anmelden. 

https://www.facebook.com/jorg.wieners
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Eine Regierung ohne Land wird keiner wollen. Sollte sich die 
verfassungsgebende Versammlung tatsächlich eines Tages 
durchsetzen würde Deutschland sofort besetzt... 
 
deutschland ist seit 45 besetzt. deutschland ist eine us-
holding firma. deswegen sind wir alle,außer die 
reichsbürger,personal dieser firma. daher haben wir alle einen 
personalausweis. 
 
Dennoch werden wir in unserem Leben nichts daran ändern 
und die nach uns kommen werden noch schwächer sein. Auch 
im Charakter. 
 
klingt nach resignation.  
 
bist du für die islamisierung europas oder hast du dich schon 
angemeldet in der verfassunggebenden versammlung ? wenn 
keiner was macht,passiert auch nix. 
 
Ich habe resigniert. Auch wohl bald im Sport. Mir tun alle 
Gräten weh und wenn Du den ersten Angriff eines Karzinoms 
überlebt hast, wirst Du ruhiger. Atheistische 
Soziekommunisten regieren Europa und sorgen für eine 
Islamisierung durch ihr scheinheiliges Verhalten gegenüber 
den Christen. Zugegegeben... das Pädophile Pack - 
insbesondere unter den Katholiken - hat es nicht anders 
verdient. Dennoch möchte ich nicht, dass Europa islamisiert 
wird. Du hast Dein Video selbst hochgeladen und es schließt 
sich keiner an, wenn es heißt die abendländische Kultur zu 
verteidigen...  So schnell werden keine Helden mehr 
auferstehen. Ich selbst habe es erleben müssen wie 
Klappstühle im Fußballsport ihre Söhne die gerade mal 20 
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Meter geradeauslaufen konnten und die Schwierigkeiten 
hatten, wenn sie mal Gymnastik durchführen sollten, von den 
Leuten als "Helden" tituliert wurden. Ich sage Dir es ist alles 
zu spät in der Beziehung. Die Dekadenz hat zugeschlagen und 
dazu kommt der demografische Einbruch in unserem Land. 
Für mich ist das Ding durch - der Feind sitzt mit den 
Deutschtürken im eigenen Staat. Diese werden bald Ihre 
eigene Partei wählen. " Die Demokraten" nennen sie sich... 
und unsere Politiker  denken, dass es friedliebende Leute sind. 
Dabei setzen sie jetzt schon die Ziele ihres Führers um. 
Erdogan ist stolz auf seinen Weitblick, mit dem er die Sache 
forciert, seitdem er an der Regierung ist, weil er die Vorteile 
für die Türkei als erster erkannte. Alle Türken folgen ihm blind 
- es ist das gleiche Spiel, wie es sich bei uns Deutschen mit 
Adolf abgespielt hatte... Die Geschichte wiederholt sich eben 
und weil der Faschismus vom Grunde her links angesiedelt ist, 
hat er auch beste Chancen europaweit durch den 
atheistischen Sozie-Kommunismus gefördert zu werden.  
 
https://www.facebook.com/ISLAM.DAS.GIFT.DER.MENSCHE
N/videos/2263737247227605/ 
-2:20 

 
Muslime Zerstören Christlichen Friedhof 
Islam Das Gift Der Menschheit 
 
unsere jüdische Regierung (gauck, merkel, schulz, scholz 
schäuble, maas, v.d.leyen, gysi+co) vernichtet unser Land und 

alle schauen zu.  
 
So wird es wohl sein... wir - Du und ich - können bestimmt 
keinen dazu bewegen nicht dabei zuzuschauen, zumal eh 

https://www.facebook.com/ISLAM.DAS.GIFT.DER.MENSCHEN/videos/2263737247227605/
https://www.facebook.com/ISLAM.DAS.GIFT.DER.MENSCHEN/videos/2263737247227605/
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keiner da ist der es verhindern möchte. Geld zu haben und 
dabei faul bleiben zu können ist eben bequemer... 
 
die folge wird sein: bürgerkrieg 
und den werden wir beide noch erleben. 
Dr. hamer und seine germanische heillehre kann ich dir 
empfehlen zu lesen. es ist nicht ohne grund warum ich vegan 
lebe. israel als vorbild nehmen und nicht auf unsere ärzte 
hören. 
 
Ja, Jörg es ist zum Heulen! Dir eine gute Nacht... ich lege mich 
auch gleich hin. Habe wieder eine Entzündung im Rücken. Tut 
höllisch weh. Iliosakralgelenk heißt der scheiß Knochen und 
immer, wenn ich schwer heben muss überschätze ich mich 
und setze mich über Wochen außer Gefecht. Habe vier 
Zentner Erde auf meine Familiengräber verteilt und 
anschließend die schwere Papiertonne aus dem Keller 
geholt... dann hat es wieder geklingelt im Gebälk... Bis 
demnächst... Habe die Figur des letzten Ruhrgebiets-
Bergmanns für die Kinder gezeichnet... vielleicht gibt es 
dadurch etwas mehr Spaß am Sport! Guck mal.. ich mit 
meinem Sohn... der den Ronny damals als 9jähriges Kind 
gezeichnet hatte. Ich habe dann nur der Figur den Helm 
aufgesetzt und die Bergmannskluft verpasst… und Ronny 
Ruhrpott, der letzte Malocher im Ruhrgebiet und Freund aller 
Kinder war fertig... Bis demnächst dann mal... 
 

Doping: Spritzennation statt Spitzennation 

Spitze im Doping, punkto Leistung – mit wenigen Ausnahmen – im 
Hintertreffen. So steht Österreichs Sport international da. Ursachen 
sind vielleicht weniger in der Psyche der Täter denn in den Strukturen 
zu suchen 
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"Eine Schnitzel- und Spritzernation." So wurde Österreich von seinem 
erfolgreichsten Olympiasportler vor kurzem beschrieben. Der 
Nordische Kombinierer Felix Gottwald, der dreimal Gold, einmal Silber 
und dreimal Bronze gewann, hatte dem STANDARD das Interview 
wohlgemerkt schon vor der WM in Seefeld gegeben. Nun, nach dem 
Skandal um die gedopten Max Hauke, Dominik Baldauf und Johannes 
Dürr, würde Gottwald zur Nation vielleicht noch mehr einfallen. 

Mehr dazu - https://derstandard.at/2000099219348/Doping-
Hintergrund-Spritzennation-statt-Spitzennation 

 

Zeichensetzung gegen Rassismus bald schon 
mit Evonik… und vielleicht auch mit einer 

Teilnahme am Holocaust-Mahnmal-Marathon 
am 26. 04. 2020 in Gelsenkirchen. 

 
 
 
 

https://derstandard.at/2000099219348/Doping-Hintergrund-Spritzennation-statt-Spitzennation
https://derstandard.at/2000099219348/Doping-Hintergrund-Spritzennation-statt-Spitzennation
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/?multi_permalinks=2069682763079889&notif_id=1552198778573752&notif_t=group_activity
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/?multi_permalinks=2069682763079889&notif_id=1552198778573752&notif_t=group_activity
https://www.facebook.com/groups/217045378343646/?multi_permalinks=2069682763079889&notif_id=1552198778573752&notif_t=group_activity
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Es wird alle Zeit das Image der SPD sein - Vom Schirmherrn 

der Veranstaltung, zum Dieb, Rufmörder und Projektzerstörer. 
Die unrühmliche Sportkarriere des Gelsenkirchener OB und 
seiner Helfershelfer aus der Sportpolitik aller Parteien. Es 

stellt sich die Frage: „Darf die Politik Sportlehrer schädigen?“  

Diese Verhaltensweise gestandenen 
Sportlehrern gegenüber dürfte sich aber 
negativ auswirken,…es kann natürlich auch förderlich 

sein, nach den ursprünglichen Erkenntnissen bei der PR, wenn man 

Negativschlagzeilen macht. Das dachten sich wohl die Sportpolitiker 

Gelsenkirchens, als sie mehrere Projekte des DOOSB-Sportlehrers 

Sieghard Tinibel - lizensiert seit 1978 - abwürgten. Möglicherweise wurde 

OB Frank Baranowski - Aushängeschild der Gelsenkirchener 

Sportpolitik mit Olaf Thon, als Kapitän des Laufsportteams beim 

Running Day in der Veltins-Arena, wie auch bei ähnlichen Events, 

lediglich falsch informiert. Die Falschinformationen stammen aus dem 

engeren Sportler- und Kollegenkreis am Versorgungsamt Gelsenkirchen 

und dem Rat der Stadt Gelsenkirchen, wie auch von Sportlern des 
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Sportvereins DJK TuS Rotthausen, Was SPD, CDU und Grüne mit dem 

Abwürgen bezwecken wollen, kann niemand nachempfinden. Gefährdet 

ist dadurch die HOMAMA-Marathon Veranstaltung am 26. April 2020. 

Die Falschinformanten sind als Personen teilweise bekannt, wie auch 

deren Gründe, die zu den Begehrlichkeiten führten. 

--------------------------------------- 
 

 Der Euro-Wahlkampftermin rückt näher. Politiker aller 
Couleur kämpfen wieder mit allen gängigen Mitteln um 

Stimmen. Meist wird dabei vergessen, dass der Faschismus 
links ist. Eigentlich wollen alle eine neue Form der Demokratie 
ohne den Faschismus entwickeln. Nur zu... aber bleibt ehrlich 

dabei! denn "Die roten Socken sind die allertreusten 
Steigbügelhalter der Globalisierer. Als vermeintliche Anwälte 

der Arbeiterklasse unterstützen sie indes die Massenmigration 
in den unteren Arbeitsmarkt und fördern somit Lohndumping, 

Lohnrückgang, Abbau von Sozialstandards, Armutsrenten, 
Zeitarbeit, Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, 

Geschichtsvergessenheit und leugnen am Ende sogar die 
eigenen Kinder und damit Volk, Nation und Kultur!" Das alles 

kann man am Rande des Sports besonders erleben, wenn man 
in Gelsenkirchen lebt! Zunehmend versuchen Politiker über 

den Sport sich zu etablieren und Sportler versuchen sich in die 
Politik einzumischen. Den Politikern sei gesagt: "Schützt das 

ehrliche Deutsche Wesen im Sport!" Den Sportlern sei 
gesagt:" Haltet Euch aus der Politik heraus. Euch hat niemand 

gewählt, also will man Euch auch nicht in der Politik haben, 
selbst wenn ihr Sportanlagen und Kneipen füllt! Lasst Euch 

nicht von Politikern huldigen. Klar, Sportler haben eine Bühne 
und dennoch braucht eine Frau Merkel nicht in der Kabine zu 

erscheinen und ein Erdogan braucht keine Fotos mit 
bekannten Sportlern. Die Unehrlichkeit steht allen Politikern 
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ins Gesicht geschrieben... Profisport ist ein verdammt gutes 
Geschäft, und davon möchten zunehmend sogar kleine 

Politiker partizipieren.. 

 
 

Facebook mit Rolf Rojek  
 

Rolf Du hast Recht, es gab wirklich bessere Zeiten im Sport. Seitdem 
sich Politiker aber über den Sport immer mehr ins Gespräch bringen 
wollen, und sich dazu auch der Fan-Clubs bedienen - vielleicht ja nicht 
in deinem Fan-Club - ist es mit der Ehrlichkeit im Sport vorbei. Sei 
froh, dass Du mit Fußball oder Sport nur am Rande zu tun hast, und 



 

 53 

Du kein Trainer oder Funktionär in der heutigen Zeit bist, wo jede Lüge 
und Unehrlichkeit im Sport als Cleverness abgetan wird. Sogar Manuel 
Neuer hat seine Schalker Prägung nicht verstecken können... oder 
glaubst Du, dass die Weitergabe der Kapitänsbinde mit dem 
Einverständnis Löws geschah??? Freundschaftliche Verbindungen in 
allen Ehren. Ich bin sehr dafür - aber ich bin auch für die absolute 
Ehrlichkeit im Sport - das war ich immer, weil ich durch meine 
Deutsche Prägung gar nicht anders konnte. Als Neuer gegen England 
den Ball hinter der Linie wegfischte und voller Cleverness so weiter 
spielte, als sei nichts geschehen, haben viele sich über so viel 
Unehrlichkeit erschreckt. Irgendwann bekommt aber jeder die 
Quittung für seine Unehrlichkeit. Frage mal die Alten in Deiner 
Kommunity, was sie von der Ehrlichkeit im Sport halten. Für mich ist 
dies ein typischer Wesenszug speziell im Deutschen Sport, der mir 
lange nachgetragen wurde und mich zuletzt - gefühlsmäßig ab dem 
neuen Jahrtausend als 1. Fusionsvorsitzender in Rotthausen - in eine 
rechte Ecke gedrückt hat. Das macht mir aber nichts aus, denn kaum 
jemand aus den Reihen meiner Widersacher, die mich um mein 
Lebenswerk im Sport betrügen möchten, haben gegen meine 
Aufzeichnungen über Jahrzehnte im Versorgungsamt Gelsenkirchen 
und parallel dazu als Trainer in den Vereinen, die beweisen können, 
dass die Dekadenz insbesondere bei der männlichen Jugend 
Deutschlands auf dem Fortschritt ist, und die parallel dazu auch den 
steigenden Drogenkonsum feststellen lässt – der auch durch die stetig 
steigende Zahl der Drogenopfer mit Zahlen über Tod und 
Frühverrentumg - je eine Chance. Gesundheitsämter aller Kommunen 
und Ministerien des Landes NRW und anderer Länder,  können dieses 
locker noch besser belegen als ich. Fazit - die Unehrlichkeit der 
Politiker in aller Welt zieht den Sport immer mehr in den Dreck. In den 
USA unter Trump ist es ganz schlimm. Deswegen gilt für die Zukunft 
eine Devise - werft Merkel aus der Spielerkabine und stellt Euch nicht 
neben Demagogen, wenn es gilt den Sport sauber zu halten von allen 
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politischen Interessen. Zurzeit ist es wieder ganz schlimm mit den 
Politikern aller Couleur, weil die nächsten Europawahlen anstehen... 
achtet mal darauf und messt Politiker an ihren Lügen und Taten! 

Warum wegen 5G alle Bäume 
verschwinden…klick… 

https://www.youtube.com/watch?v=vCyv
o0wsSQg&feature=share&fbclid=IwAR1Et
TclTadzAtOYN1v2f7OxcDmpK_cFfUvBo6qe

y-k5At22YyrW4pVIKjg  
 

Wahlkampf 2014 – Kraft in GE 
https://www.youtube.com/watch?v=xXV

E-8NMp-E  
…und danach zum Sport! 

https://www.youtube.com/watch?v=34g3
YpvQnlQ  

 
Erinnerung vom facebook Team 

 
Rückblick auf: Guten Morgen facebook - team. Herzlichen Dank für die bisherigen Infos... auch den klugen 

Journalisten der WAZ - die ich anfangs in die "Lügenpresse" einordnete - gilt nun mein Dank. Ihnen vom facebook-

team und vom Journalisten-Team der WAZ mit Herrn Andree Hagel und Herrn Stefan Andres verdanke ich es, dass 

es mir gelungen ist, die Quelle für den von der SPD Rotthausen und weiterer SPD-Mitglieder, im Einklang mit der 

Führung der Sportvereine "Auf der Reihe" und der GfW, - dem Rotthauser Immobilienriesen - mit dem Rotthauser 

Netzwerk und dem Bürgerverein Rotthausen sowie auch dem FC Schalke 04 und noch weiterer 

"Seilschaftsmitglieder" auszumachen. Die Hauptfigur ist eine einzige Person, die mit allen Beteiligten im 

https://www.youtube.com/watch?v=vCyvo0wsSQg&feature=share&fbclid=IwAR1EtTclTadzAtOYN1v2f7OxcDmpK_cFfUvBo6qey-k5At22YyrW4pVIKjg
https://www.youtube.com/watch?v=vCyvo0wsSQg&feature=share&fbclid=IwAR1EtTclTadzAtOYN1v2f7OxcDmpK_cFfUvBo6qey-k5At22YyrW4pVIKjg
https://www.youtube.com/watch?v=vCyvo0wsSQg&feature=share&fbclid=IwAR1EtTclTadzAtOYN1v2f7OxcDmpK_cFfUvBo6qey-k5At22YyrW4pVIKjg
https://www.youtube.com/watch?v=vCyvo0wsSQg&feature=share&fbclid=IwAR1EtTclTadzAtOYN1v2f7OxcDmpK_cFfUvBo6qey-k5At22YyrW4pVIKjg
https://www.youtube.com/watch?v=xXVE-8NMp-E
https://www.youtube.com/watch?v=xXVE-8NMp-E
https://www.youtube.com/watch?v=34g3YpvQnlQ
https://www.youtube.com/watch?v=34g3YpvQnlQ
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Überehrgeiz, und im Bewusstsein vermeintlicher finanzieller Stärke zu spielen glaubte und dabei geldwerte Vorteile 

für sich herauszuschlagen. Hätten die Leute nun Charakter würden sie alle zurücktreten. Wahrscheinlich im 

Vertrauen auf die fast unmögliche Beweisführung, sowie auch aus beruflicher Abhängikeit bleibt dies aber allen 

verwehrt und so müssen alle weiterhin den Weg des Verrats am Sport und im Endeffekt sogar am Verrat der sauberen 

Politik in Deutschland, diesen Weg beschreiten. Mit den jetzigen Erkenntnissen werde ich weiterhin gegen meinen 

Rufmord vorgehen, bis die volle Wahrheit für alle auf dem Tisch liegt. Leider kann mir dabei kein Anwalt der Welt 

helfen, denn soviel Geld hat höchstens der Deutsche Staat, der durch korrupte Politiker selbst in den Strudel der 

allgemeinen Verunglimpfungen, durch die Lügenpolitik der Sozies aller Couleur geraten ist. Triebfeder ist für alle 

Beteiligten nicht nur die Zufriedenheit aus der Erkenntnis, Macht über andere Menschen zu besitzen, sondern auch 

das Geld und geldwerte Vorteile, spielen eine Rolle, die von allen angestrebt wurden. Darüber aber dadurch im 

Endeffekt dann strauchelten. Ich hoffe, dass ich den Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem Gelsenkirchener 

"Atatürk" Bambinimarathon unbehelligt durchführen kann. Guter Hoffnung deswegen bin ich weiterhin, da ich in 

dem Glauben täglich bestärkt werde, dass Sport alle Menschen verbinden kann, wenn nicht Politik und Glaube, mit 

dem verbundenen wirtschaftlichen Vor- und Nachteilen (Geld) sie daran hindern würden. Wir werden es sehen - bis 

dahin weiterhin ein freundliches "Glück Auf" allen Journalisten die mir hoffentlich weiterhin gewogen bleiben und 

den Gelsenkirchenmarathon, als einen echten Volksmarathon - erschwinglich für jeden, weiterhin mithelfen 

durchzuführen, und zum Erfolg zu verhelfen. Mit sportlichem Gruß an alle von Eurem DOSB-Sportlehrer Sieghard 

Tinibel!.  

 
Guten Morgen liebes facebook-Team - ich hoffe, dass diese Erinnerung von 
einer natürlichen Person und nicht vom Automaten getätigt wurde - und vielen 
Dank auch den helfenden Journalisten, sollten diese sich bereitgefunden haben, 
mir zu helfen dieses Projekt zu Ende zu bringen. Wie einige natürliche 
Personen, und vielleicht auch Leute in den Vorständen von Juristischen 
Personen gemerkt haben dürften, steht das EU-Projekt, welches ich 2004 mit 
Hilfe der Amtsführung vom Versorgungsamt in Gelsenkirchen auf den Weg 
gebracht habe, kurz vor seiner Vollendung. Das EU-Projekt mit dem 
Geschäftszeichen -  EA 2004 - musste seitdem viele Irrwege zurücklegen, durch 
die es von einigen Mitarbeitern der EU, wie damals von Frau Lichdi-Ballesteros 
oder dem griechischen Ombudsmann in Straßburg geleitet wurde. Aber auch 
Politiker am Ort wollten nicht wirklich gegen Doping und Drogen im Sport, das 
von vielen Sportlehrern erwünschte Zeichen setzen. Bei der Veranstaltung 
avancierten nicht nur die Oberbürgermeister Gelsenkirchens mit OB Bartlewski, 
OB Rauer, OB Wittke, OB Baranowski vom Schirmherrn der Veranstaltung zum 
Täuscher und zuletzt auch Veranstaltungsdieb und Projektzerstörer für ihre 
Parteien. Der letzte OB in dieser Reihe scheute auch nicht davor zurück, mit 
dem Ortsnetzwerk und dem Quartiersbüro am Ort, den Rufmord und die 
Diffamierung meiner Familie am Ort zu decken. Deswegen kristallisierte sich 
auch immer mehr heraus, dass Sport - insbesondere der Breitensport mit 
seinen Events und dem Fußball - mehr und mehr zum Spielball korrupter und 
weniger korrupter Politiker wurde. Es erweiterte sich das Projekt immer mehr zu 
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einem gesellschaftspolitischen Dilemma, für das es wirklich gilt besonders 
beleuchtet zu werden. Es ist haarsträubend, was alles so mit dem Sport 
angestellt wird und ganz ehrlich gesagt, bin auch ich mit meinem Latein am 
Ende, wenn es darum geht der heutigen Sportjugend noch echte Werte bei der 
Ausübung des Sports zu vermitteln. Wenn es insgesamt betrachtet ein Zeichen 
zu setzen gilt gegen Doping und Drogen, sowie gegen Fremdenfeindlichkeit und 
Antisemitismus, dann muss dieses Zeichen auch gegen Korruption und Lüge der 
Politiker aller Couleur gesetzt werden. In diesem Sinne also, für das Erreichen 
einer intakten Weltgesellschaft nicht nur im Sport, denke ich, sollte man 
handeln, und vor allen Dingen dabei auch Wert legen auf den Erhalt des 
ehrlichen „Deutschen Wesen" im Sport. Vielleicht könnten die Berliner Politiker, 
Herr Dr. Karsten Liese und Herr Dr. Eberhard Gienger von der CDU-CSU 
Bundestagsfraktion, mit der BZgA in Köln, und dem Journalisten Jens Weinreich 
von der Berliner Morgenpost, schon einmal mit der Gesamtthematik, um die 
weltweit erste HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON Veranstaltung anfangen, 
und dieser Veranstaltung in Gelsenkirchen auf die Sprünge zu helfen, die bis 
heute nur von Halbherzigkeiten und Lügen sowie Begehrlichkeiten Dritter 
begleitet wird. Mit dem folgenden Foto habe ich für die kommende 
Veranstaltung schon einmal weltweit über Twitter angefangen.  
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Kaum noch Zuschauer – DJK TuS gegen Pr. Gladbeck II – 
Fusion steht vor dem Bruch! Demografischer Wandel außer 

Acht gelassen. Sportinteresse gilt nur dem Bundesligisten im 
Fußball! „Ohne Fleiß keinen Preis!“ Gilt für den Vorstand, der 
es fertig brachte, durch Denunzierungen eigener Leute, den 
Verein schneller zu Grunde zu richten, als 2001 befürchtet.   
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Sieghard Tinibel Glaubst Du das wirklich Alfred? Atheistische Sozie-
Kommunisten sind die meisten SPD-Anhänger geworden, die gerne 
grün wählen, weil sie darin die bessere Alternative sehen. Wer alle 
Privilegien über die Jahrzehnte für Arbeitnehmer erstritten hat ist 
denen egal... "Die roten Socken sind die allertreusten Steigbügelhalter 
der Globalisierer. Als vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse 
unterstützen sie indes die Massenmigration in den unteren 
Arbeitsmarkt und fördern somit Lohndumping, Lohnrückgang, Abbau 
von Sozialstandards, Armutsrenten, Zeitarbeit, Wirtschaftskriege, 
Geschichtslügen, Geschichtsvergessenheit und leugnen am Ende 
sogar die eigenen Kinder und damit Volk, Nation und Kultur!" 

 Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 3 Std. 

  

Alfred Steinhoff Sieghard, du hast wohl eine sehr eingeschränkte 
Sicht der Dinge! 

 Gefällt mir 

  · Antworten 
  · 30 Min. 

 
Sieghard Tinibel Möglich Alfred, besser eine eingeschränkte Sicht, als 
gar keine (Ein) Sicht. Bei den kommenden Europawahlen wird sich ein 
Trend abzeichnen, von dem Du selbst in Deinen kühnsten Träumen 
nicht gewagt hättest zu träumen... Dein Umfeld in Essen ist ja noch 
ziemlich in Ordnung, wie ich das so vom Weiten beurteilen kann. Aber 
hier wo sich alles aufs Quartiersdenken zuschneidet, dürfte für die 
SPD, aber auch für die CDU keine großartige Zukunft mehr zu 
erwarten sein. Kommunisten sind zäher als Du glaubst und es ist 
schon lange erwiesen, dass man mit Geld auf Dauer keine Freunde 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/1947268128728515?comment_id=1948518328603495&reply_comment_id=1948705971918064
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/1947268128728515?comment_id=1948518328603495&reply_comment_id=1948705971918064
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/1947268128728515?comment_id=1948518328603495&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/1947268128728515?comment_id=1948518328603495&reply_comment_id=1948705971918064
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/1947268128728515?comment_id=1948518328603495&reply_comment_id=1948705971918064
https://www.facebook.com/alfred.steinhoff.1/posts/1947268128728515?comment_id=1948518328603495&reply_comment_id=1948705971918064&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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kaufen kann. Schade, dass wir solche Leute wie Dich nicht mehr hier 
am Ort haben. Schade... so stürzt sich alles auf die neue Heilslehre zur 
Globalisierung mit den Abrahamitischen Erkenntnissen aus den 
Niederlanden. Die längst immer atheistischer gewordenen Politiker 
Gelsenkirchens denken sie können damit wieder punkten. Klär die 
doch mal auf, solltet ihr Euch mal bei "Weiterbildungen" unterhalten. 
Sie lügen sich selbst eins in die Taschen... und ich glaubte immer, dass 
das Soziale für Jedermann gewinnbringend wäre. Das sieht bei uns 
anders aus. Wie in ihrer Heimat setzen sich bettelnde Frauen auf die 
Karl-Meyer-Str. und einige alte Menschen die noch beweglich sind 
durchsuchen die Abfallbehälter nach Pfandflaschen. Unsere 
Neubürger - sofern sie wählen dürfen wählen die "Demokraten" und 
das nicht nur in Berlin! Gut, dass ich wenigstens in den Reihen der Ur-
SPDisten noch geschätzt werde mit meiner Meinung. Alles Gute 
weiterhin Dir an Deinem Ort mit Deinen Freunden, die hoffentlich 
noch nicht ganz abgedriftet sind vom rechten Wege der 
Arbeitnehmer!    

----------------------------------- 

Es ist Wahlkampf in Sicht. GE-OB Baranowski zeigt sich 
wieder als der beschützende Oberbürgermeister, der für alle 
ein offenes Ohr hat. Seine Genossin Frau Rudowitz als 1. 
Bürgermeisterin wird ihm mit Bezirksbürgermeiste GE-Süd, 
Herrn Michael Thomas Fath, bald nacheifern.  Meiner Meinung 
nach passt das alles zu einer schleichenden Islamisierung 
Europas. Zumal Baranowski, als auch Rudowitz den Anschein 
erwecken wollen, als seien sie Christen (rk. Rudo – ev. Bara)  
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Wenn ich um Unterstützung bitte bei dem Engagement für die 
hehren Themen im Int. Gelsenkirchener Volkslauf, helfen 
keine Politiker mit. Auch nicht die Türken selbst. Das habe ich 
des Öfteren erlebt, und so wird es auch wieder sein, jetzt am  
28. April beim Kinderlauf am Maritim. Nicht einmal der 
Partnersportverein  aus der Partnerstadt - Büyükcekmece. 
Partnerstadt seit 2004. entsendet einige Kinder zum 
Bambinimarathon, wenn ich persönlich die Leute anspreche.  

Laufsportanmeldung – Gelsenkirchener Bambinimarathon 

https://www.medicos-aufschalke.de/das-
unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon 
 

WAZ -28. März 2019 -   
 

Politik mit Baranowski 

 

https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
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Politik mit Erdogan 
 
Kein Platz der Erde lässt sich so bereitwillig 
islamisieren wie Gelsenkirchen und das durch 
die NRW Regierung fehlgeleitete Ruhrgebiet.  

 

Schauplätze der Weltgeschichte   
https://www.welt.de/geschichte/article190558239/Varus-vs-
Arminius-Schlacht-bei-Kalkriese-wird-umgedeutet.html    
 

 
 

https://www.welt.de/geschichte/article190558239/Varus-vs-Arminius-Schlacht-bei-Kalkriese-wird-umgedeutet.html
https://www.welt.de/geschichte/article190558239/Varus-vs-Arminius-Schlacht-bei-Kalkriese-wird-umgedeutet.html
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Was wirklich gegen Rückenschmerzen hilft 

Rückenschmerzen sind weit verbreitet, lästig, aber kein 
Grund zur Panik, sind sich Expertinnen und Forscher 
einig. Statt Schmerzmedikamente und Bettruhe 
empfehlen sie Bewegung – und Mut zum Lümmeln. 

Rückenschmerzen sind global gesehen der häufigste Grund für 
Arbeitsunfähigkeit. Mehrere hundert Millionen Menschen sind 
betroffen, seit den 1990er Jahren stieg die Zahl um über 50 
Prozent. Diese Statistik veröffentlichte eine Studienreihe in der 
medizinischen Fachzeitschrift „The Lancet“ und stellte 
gleichzeitig Bettruhe, Operationen sowie aggressive 
Schmerzmedikamente als Therapiemethoden infrage. 

„In den meisten Fällen liegt dem Rückenschmerz keine 
eigenständige Krankheit zugrunde“, erklärt Jan Hartvigsen, 
einer der Studienautoren und Professor am Institut für 
Sportwissenschaften und klinische Biomechanik an der 
Süddänischen Universität in Odense. Dabei bezieht er sich auf 
Ergebnisse einer australischen Studie, die lediglich bei einem 
Prozent der ambulant aufgenommenen 
Rückenschmerzpatienten eine konkrete, behandelbare Ursache 
fand.   

 

Brief an Frau Dr. Merkel (facebook)  

Kerstin Maria schockiert. 

26. Februar 2018 

25.02.18, 17:20:40: Tatjana Lorenz: Der Brief ist der Hammer  

https://www.thelancet.com/series/low-back-pain
https://www.researchgate.net/profile/Jan_Hartvigsen
https://www.facebook.com/kerstin.buratowski?__tn__=%2CdlCH-R-R&eid=ARCF2uoxcehlMffpfdT_n8DHir4BAPkI4wG_2-njLcvZDoDnvaX-EDF6w6TxaIqrY7WeEadaaW0khG2i&hc_ref=ARQqyVFs-E0nvvbT-zIu3t2BE8moJomE8frO1B33K-ybWWIixRyWu7kflcnbSN0tii0
https://www.facebook.com/
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„Sehr geehrte Frau Merkel, 
mit Entsetzen habe ich gestern Spiegel TV gesehen. Um es 
vorweg zu nehmen, weil ich das jetzt unter Garantie sofort um 
die Ohren gehauen bekomme: Ich bin nicht braun, ich bin kein 
Nazi, ich bin keine 15 und ich bin eine normale erwachsene 
Frau mit einer Familie und EINEM Mann. Meine Familie und ich 
haben viele ausländische Freunde, die eng mit uns verbunden 
sind, wir respektieren deren Kultur und Religion und sie 
unsere. Aber das, was ich gestern zu sehen bekam, geht weit 
über das Procedere eines Sozialstaates und mein Verständnis 
hinaus. 
Wie kann es sein, dass in unserem Land, Pädophilie akzeptiert 
wird? Wie kann es sein, dass in unserem Land die Bigamie 
akzeptiert wird und dies noch unter dem Deckmantel der 
"Familienzusammenführung"? Wie kann es sein, dass ich 50-
60 Stunden in der Woche arbeiten muss, mich dumm und 
dämlich zahle an Steuergeldern, die dann dazu verwendet 
werden, eine Familie zu bezahlen, wo der Mann auch noch 
stolz darauf ist eine 13-jährige geschwängert zu haben und 
diese jetzt als seine Zweitfrau in DEUTSCHLAND lebt???  
Wie kann es sein, dass UNSERE SAUER EINGEZAHLTEN 
STEUERGELDER dazu verwendet werden, dieser Familie ein 
Haus zu bezahlen? Einem Analphabeten, der "keine Zeit hat" 
Deutsch zu lernen, geschweige denn Lesen und Schreiben? 
Der keine Zeit hat, in Deutschland arbeiten zu gehen, da er 
weiterhin damit beschäftigt ist, sich eine Dritt- und Viertfrau 
zuzulegen und 20 Kinder plant? 
Wie kann es sein, dass UNSERE Kinder, UNSERE Rentner zur 
Tafel gehen müssen, damit sie etwas zu essen haben? Wie 
kann es sein, dass inzwischen jeder zweite Deutsche einen 
Zweitjob annehmen muss, damit er seine Familie über Wasser 
halten kann? Und wie kann es sein, dass dann dessen 
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Steuergelder auch wieder dazu verwendet werden, diese 
Familie zu bezahlen? 
Wie kann es sein, dass Sie und der Rest der Regierung sich 
darüber Gedanken machen über Dieselfahrzeuge? Haben wir 
zurzeit keine anderen Probleme in Deutschland? 
Sehr gerne würde ich persönlich einmal im Bundestag vorbei 
kommen und das Wort ergreifen. Ich kann mir durchaus 
vorstellen, dass ich - bezüglich dieser Angelegenheit in 
Pinneberg - 90 % der deutschen Bevölkerung aus dem Herzen 
sprechen werde.  
Jeder Kriegsflüchtling ist hier willkommen, auch bei mir, aber 
DAS geht gar nicht. Sie und Ihre Regierung (die zurzeit 
sowieso nicht vorhanden ist) genehmigen in UNSEREM Land 
die Bigamie und die Pädophilie.  
Ich will wirklich nicht persönlich oder beleidigend werden, 
aber bei der momentanen Politik, die hier im Lande betrieben 
wird, muss ich mich wirklich fragen, ob der Kaffee im 
Bundestag nicht etwas zu heiß getrunken wird, denn anders 
kann mir so einen geistigen Müll nicht erklären, der hier 
verzapft wird. 
Sie dürfen mich gerne einladen und Sie können gewiss sein, 
dass ich in den nächsten freien Flieger steige und vorspreche.  
Und dieser Text darf sehr gerne geteilt werden, vielleicht 
haben wir Glück und es kommt dort an, wo er hingehört.  

Sprachlose und entsetzte Grüße!“������ 

Was ist ein Fake und was ist Hetze. Oder 
ist es die Wahrheit über die Zukunft 
Deutschlands und Europas? Klick die Links 

https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2857754867784024/ 

https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2857754867784024
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https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2853852794840898/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2848666075359570/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2848666075359570/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2841166806109497/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2840970796129098/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2840970796129098/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2839622672930577/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2839084209651090/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2835788946647283/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2834594246766753/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2833697530189758/ 
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2829842843908560/ 

 
Rotthausens politische Unkorrektheiten 

Quartiersbüro - Firmenbüro oder Behörde? 
Politische Immunität oder normales Bürgertum? 

Wie viele Bürgermeister kann Rotthausen vertragen?  
 
 

 

https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2853852794840898
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2848666075359570
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2848666075359570/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2841166806109497/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2840970796129098/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2840970796129098/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2839622672930577/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2839084209651090/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2835788946647283/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2834594246766753/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2833697530189758/
https://www.facebook.com/suche.besonderes/videos/2829842843908560/
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Warum Rufmord? 

 
 

sehr geehrte Damen und Herren, 
ich machte mir in allen Jahren - bis heute - immer viele Gedanken, wie man dem 
Fußballsport mehr Zwänge nehmen konnte, damit der Spaß am vereinsleben 
und am Sport wieder zunimmt, aber dazu auch, wie ich die Fußballspieler zu 
mehr Sportlichkeit, in Bezug auf die Kraftausdauer bringen konnte. 
Regelmäßige Cooper-Tests brachten mir die Erkenntnis, dass die Dekadenz 
zunahm. Insbesondere bei den männlichen Probanden in allen Jahren und in 
allen Vereinen, war dieser Rückschritt messbar. Dieser wurde wohl durch die 
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zunehmende Technisierung am Arbeitsplatz verursacht, wo man "Gott sei Dank" 
immer weniger körperliche Kraft in allen Berufen einsetzen brauchte. Der 
Kraftausdauer eines Sportlers oder Fußballspielers war dieses nicht zuträglich, 
und um dem entgegen zu wirken, gründete ich 1985 den Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf, der insbesondere von den Leichtathleten in unserer Stadt GE ganz 
besonders geschätzt wurde. Diese Innovation im Sport, die ich lediglich ins 
Leben rief, um die Kraftausdauer zu verbessern, brachte mir aber viele Neider 
ein, denn dass Geld auch schon zu diesem Zeitpunkt im Sport eine zunehmende 
Rolle spielte war mir wohl bekannt. Kurz nach dem Erscheinen des 
nebenstehenden Artikels, musste ich mich dann in der Verwaltung des V-Amtes 
in Gelsenkirchen, meinem damaligem Arbeitgeber melden. Die Führung des 
Amtes hatte den Artikel falsch verstanden und war der Meinung, dass ich alle 
fünf Vereine auf einmal trainieren und dementsprechend viel Geld kassieren 
würde. Dass das jemand wie ich aus Freude am Sport und total ehrenamtlich 
machen würde, war allen nicht eingefallen. Der entstandene Neid im 
Kollegenkreis des V-Amtes drang dann natürlich auch nach außen in die 
Vereine, die sich wunderten, wie ich meine Erfolge im Fußball erzielen konnte, 
denn ich brachte alle Vereine immer nach vorne. Das konnte nach Meinung aller 
nur mit Geld zusammen hängen. Mit Geld also, das ich eher in die Vereine durch 
mein innovatives Engagement, und von mir selbst einbrachte, nahm keiner 
wahr. So bin ich weiterhin bemüht wieder mehr Ordnung in die Reihen der 
Amateursportler zu bringen. Deswegen kann ich heute immer nur von meinem, 
aus Neid und Missgunst von Funktionären und Sportpolitikern, unvollendet 
gebliebenem Projekt sprechen. Eine gute Erkenntnis hatte es aber für mich 
gebracht - Politiker aller Couleur sind missgünstig und verlogen und schaden 
den Menschen mehr als ihnen allen lieb sein kann - insbesondere im Sport. Alle 
Jahre meines Engagements waren somit vom Neid der Mitsportler geprägt und 
brachten mir einen Rufmord und verleumderische Reden über meine Familie 
ein. Dafür muss man mich entschädigen, denn dieser Rufmord - insbesondere in 
GE-Rotthausen könnte weiterhin meiner kleinen Familie schaden. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 

Initiator des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs mit dem DFB - Cooper-Lauf und 
dem weltweit erstem Holocaust-Mahnmal-Marathon    
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DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel: 

Die Erkenntnis nach einem langjährigen, praxisbezogenen 
Studium um das Funktionieren einer intakten 
Mannschaftharmonie beim Fußball oder anderen Sportarten, 
hat eine gravierende Erkenntnis zur Folge. Ein extrem 
störender Faktor bei der Bildung von intakten 
Sportkameradschaften oder auch Sportvereinen sind Politiker 
je nachdem auf welchen Ebenen sie ihre Spielchen betreiben. 
Der bekannteste Fall ist die Fotogeschichte  mit Erdogan, 
Gündogan und Özil. Auf unterer Ebene ist das nicht anders.    

Politiker haben keine Freunde und schleichen sich deswegen 
als Antisportler in die Kameradschaftskreise von Sportlern und 
Sportlerinnen ein, um zumindest ihre vermeintliche 
Popularität dadurch zu stützen. Dabei spielt der Leitsatz der 
PR eine Rolle, der besagt, dass selbst ein Negativimage für 
Aufmerksamkeit sorgt und zur Popularität beiträgt. Politiker – 
und solche Personen die sich dafür halten -  merken vor lauter 
Selbstdarstellung – z. B. wie Baranowski, Thon etc. beim 
Running Day in der Veltins-Arena oder beim Neurolauf der EV. 
Kliniken - nicht, dass sie im Sport vieles zerstören. So wie 
Mertmann und Seinesgleichen in DJK TuS Rotthausen und 
Baranowski mit Seinesgleichen beim FC Schalke 04 und bei 
verschiedenen Gelsenkirchener Events. Das einzige Ziel der 
Politiker ist die materielle Eigenbereicherung, mit der 
Befriedigung ihres Ego durch Steigerung der Popularität, ohne 
sich dabei wie ein Sportler anstrengen zu müssen, denn die 
Lüge und die Unehrlichkeit wurde ihnen in die Wiege gelegt.  

Damit es den Politikern auch gelingt, sich über den Sport 
gewisse Aufmerksamkeiten zu sichern, bilden sie mit 
„Ehrenamtslobbyisten“ aus der Beamtenschaft, und mit 
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einflussreichen Führungskräften der freien Wirtschaft, sowie 
auch der Journaille funktionierende Seilschaften.  

Der politische Weg eines Sportkameraden, von dem man 
annehmen konnte, dass er eine ehrliche Haut wäre, hat mich 
u. a. darauf hingewiesen. In diesem Sinne sollte man die 
Masterabsolventen an den Fernuniversitäten, die von den 
Parteien bevorzugt werden, auf ihren echten Intelligenzgrad 
überprüfen. Wenn Legastheniker es bis zum Master der Politik 
schaffen, dann kann ich nicht verstehen, dass Doktortitel wie 
im Fall >zu Guttenberg< überhaupt widerrufen werden.   

(Karl-Theodor Maria Nikolaus Johann Jacob Philipp Franz Joseph Sylvester Buhl-Freiherr von und zu 

Guttenberg
[1][2]

 (* 5. Dezember 1971 in München) ist ein deutscher Politiker (CSU). Im Jahre 2009 war er zunächst 

Bundesminister für Wirtschaft und Technologie, danach bis 2011 Bundesminister der Verteidigung. Nachdem die 

Universität Bayreuth Guttenberg im Zuge der Plagiatsaffäre um seine Dissertation den Doktorgrad im Februar 2011 

aberkannt hatte,
[3]

 legte er Anfang März 2011 sämtliche politischen Ämter nieder.) 

Einen weiteren Hinweis auf das Existieren dieser Seilschaften, 
lieferte mir das Quartiersbüro in Gelsenkirchen an der Karl-
Meyer-Straße, das ein Geschenk von mir zur Weiterleitung an 
den Oberbürgermeister wohl „verschwinden“ ließ. Seit dem 
Eröffnungstage des Büros am 8. März 2018, warte ich auf eine 
Eingangsbestätigung. Es wäre ja nicht das 1. Mal, dass 
wichtige Unterlagen, die auf die Existenz von Seilschaften 
hinweisen, in Gelsenkirchener Büros oder Amtsstuben 
verschwinden.  

Man sollte also mehr Acht geben auf die Verhaltensweisen von 
Politikern im Sport und in der Gesellschaft. Insbesondere vor 
Wahlen zeigen sie sich gerne mit Kindern wg. der Fürsorge 
und mit Sportlern wg. der Schirmherrschaft zum Turnier oder 
anderem Event, als Fürsorge tragende Politiker – was ja wohl 
auch stimmen mag, wenn andere Leute aus den Kreisen der 
Seilschaft diese nicht für sich ausnutzen würden, so wie es im 

https://de.wikipedia.org/wiki/Franz_Eberhard_Buhl
https://de.wikipedia.org/wiki/Karl-Theodor_zu_Guttenberg#cite_note-1
https://de.wikipedia.org/wiki/Karl-Theodor_zu_Guttenberg#cite_note-1
https://de.wikipedia.org/wiki/5._Dezember
https://de.wikipedia.org/wiki/1971
https://de.wikipedia.org/wiki/M%C3%BCnchen
https://de.wikipedia.org/wiki/Deutschland
https://de.wikipedia.org/wiki/Politiker
https://de.wikipedia.org/wiki/Christlich-Soziale_Union_in_Bayern
https://de.wikipedia.org/wiki/Bundesministerium_f%C3%BCr_Wirtschaft_und_Technologie
https://de.wikipedia.org/wiki/Bundesministerium_der_Verteidigung
https://de.wikipedia.org/wiki/Universit%C3%A4t_Bayreuth
https://de.wikipedia.org/wiki/Plagiatsaff%C3%A4re_Guttenberg
https://de.wikipedia.org/wiki/Karl-Theodor_zu_Guttenberg#cite_note-3
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Umfeld des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs ab 1996 
augenscheinlich wurde. Polizei und Staatsanwaltschaft 
deckten die Straftaten, obwohl sie bekannt gemacht wurden.  

 

Illegale Migration: Die Unsichtbaren  

Innenpolitiker sind zufrieden: Die Zahl der Asylanträge sinkt. Doch das ist nicht 
die ganze Wahrheit. Immer mehr Migranten kommen unentdeckt nach Europa 
und tauchen unter.  
Eine Analyse von Martin Klingst, Mariam Lau und Karsten Polke-Majewski  
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Auf einer Seite lesen  

Horst Seehofer ist zufrieden. Im vergangenen Jahr wurden in Deutschland nur 
rund 161.000 Erstanträge auf Asyl gestellt, viereinhalbmal weniger als 2016. 
Die Bundesregierung, sagte der christsoziale Bundesinnenminister Mitte Januar 
bei der Vorstellung des Asylberichts 2018, habe damit ihr Ziel erreicht: Die 
Zuwanderung nach Deutschland sei rückläufig und liege deutlich unter der im 
Koalitionsvertrag vereinbarten jährlichen Obergrenze von 180.000 bis 220.000 
Personen. Das beweise, so Seehofer, dass die beschlossenen Maßnahmen 
"zunehmend und nachhaltig" wirkten. "In bemerkenswert guter Weise" habe 
man es geschafft, die Balance zwischen Humanität und Steuerung zu halten.  

Dieser Artikel stammt aus der ZEIT Nr. 15/2019. Hier können Sie die 
gesamte Ausgabe lesen.  

https://www.zeit.de/autoren/K/Martin_Klingst/index.xml
https://www.zeit.de/autoren/L/Mariam_Lau/index.xml
https://www.zeit.de/autoren/P/Karsten_Polke-Majewski/index.xml
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https://www.zeit.de/2019/15/migration-asylantraege-zuwanderung-fluechtlinge-aufenthaltserlaubnis/seite-2
https://www.zeit.de/2019/15/migration-asylantraege-zuwanderung-fluechtlinge-aufenthaltserlaubnis/seite-3
https://www.zeit.de/2019/15/migration-asylantraege-zuwanderung-fluechtlinge-aufenthaltserlaubnis/komplettansicht
https://www.zeit.de/thema/asyl
https://premium.zeit.de/abo/diezeit/2019/15
https://premium.zeit.de/abo/diezeit/2019/15
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Aber spiegelt die schrumpfende Zahl von Asylanträgen wirklich die ganze 
Wahrheit wider? Gibt sie tatsächlich eine verlässliche Auskunft darüber, wie 
viele Menschen, Flüchtlinge wie Migranten, derzeit nach Europa und damit auch 
nach Deutschland kommen?  

"Nein", sagt der CDU-Bundestagsabgeordnete Armin Schuster. "Man muss auch 
stärker als bisher die Menschen ins Visier nehmen, die unentdeckt in die 
Europäische Union gelangen und sich hier illegal aufhalten." Schuster sitzt, was 
die illegale Migration angeht, in doppelter Hinsicht an der Quelle. Erstens hat er 
seinen Wahlkreis im Südwesten, nahe der Grenze zu Frankreich und der 
Schweiz. Zweitens hat er diese Grenze selbst einmal geschützt: Schuster leitete 
viele Jahre die Bundespolizeiinspektion Weil am Rhein.  

Der Abgeordnete steht mit seiner Meinung nicht allein. In Seehofers 
Innenministerium, bei den Nachrichtendiensten, in der Brüsseler Kommission 
gibt es zahlreiche Experten, die wie Schuster der Ansicht sind, dass die 
heimliche Migration in die EU, also die Einwanderung außerhalb der 
Asylsysteme und offiziellen Flüchtlingsstatistiken, rasant zunimmt. Vor allem in 
Spanien, wo derzeit ein Großteil der Flüchtlinge und Migranten anlandet, taucht 
eine wachsende Zahl von ihnen gleich nach der Ankunft unter. "Wir befürchten, 
dass sich viele Migranten auf den Weg nach Frankreich, den Beneluxländern 
und Deutschland machen könnten", sagte schon im vergangenen Sommer der 
Staatssekretär im Bundesinnenministerium, Helmut Teichmann.  

Die Experten in den Ministerien und Behörden, die nur bereit waren, offen zu 
reden, wenn ihr Name nicht genannt wird, sprechen von einem "wachsenden 
Unsichtbarkeitsphänomen" der Migration. Für viele ist dies zum Teil die Folge 
strengerer Asylgesetze und einer wachsenden Zahl von Ablehnungen sowie von 
Rücküberstellungen in sogenannte Erstaufnahmeländer nach dem Dublin-
System. Wer einen Job suche, heißt es, wolle nicht in Bulgarien, Griechenland, 
Italien oder Spanien bleiben. Außerdem werde es immer schwieriger, legal zum 
Zweck einer Arbeitsaufnahme in die EU einzureisen. Nach einem noch 
unveröffentlichten Bericht der Internationalen Organisation für Migration ist die 
Zahl der Migranten aus 21 afrikanischen Ländern, die mit einer Arbeitserlaubnis 
in die EU kamen, zwischen 2011 und 2017 um mehr als die Hälfte gesunken. 
Wer in Europa Geld verdienen will, sucht daher oft andere Wege.  

https://www.zeit.de/thema/europa
https://www.zeit.de/2018/50/einwanderer-deutschland-zweite-heimat-immigration
https://www.zeit.de/politik/2018-07/fluechtlinge-italien-matteo-salvini-mittelmeer-rom-rimini-hass-hetze-verrohung
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Bei illegalen Immigranten gilt es zu unterscheiden zwischen jenen, die als 
Asylbewerber in die EU gekommen sind und nach Ablehnung ihres 
Schutzantrags von der Bildfläche verschwinden, und denen, die von Anfang an 
das Asylsystem vermeiden und in die Illegalität abtauchen. Hier geht es vor 
allem um die zweite Gruppe, um die Unsichtbaren. Denn sie werden von Jahr 
zu Jahr mehr und sind von keiner Statistik erfasst.  

Wo sind sie geblieben? 

Fast zwei Drittel der Migranten, die 2018 in Spanien anlandeten, stellten keinen 
Asylantrag. 

 
Quelle: UNHCR © ZEIT-Grafik  

Niemand kann sagen, wie viele Untergetauchte es wirklich gibt. Franck Düvell 
schätzt, es seien pro Jahr in der EU einige Zehntausend. Düvell leitet seit 
Oktober 2018 die Abteilung Migration am Deutschen Zentrum für Integrations- 
und Migrationsforschung, einer von mehreren Universitäten und Ministerien 
gegründeten Institution in Berlin, die unter anderem die Bundesregierung berät. 
Düvell arbeitet zurzeit daran, einen Überblick über illegale Migranten in 
Deutschland zu gewinnen. Die letzte belastbare Schätzung stammt aus dem 
Jahr 2009 und belief sich auf insgesamt 300.000 bis 500.000. Inzwischen seien 
es eher mehr, glaubt Düvell, die globale Finanzkrise, der Krieg und die 
Wirtschaftskrise in der Ukraine, die Konflikte in Syrien und Afghanistan 
forderten ihren Preis, "aber die Zahl wird immer noch deutlich unter einer 
Million liegen".  

Seitennavigation 
Nächste Seite Wen man nicht sieht, den kann man nicht zählen   
 
  

https://www.zeit.de/2019/15/migration-asylantraege-zuwanderung-fluechtlinge-aufenthaltserlaubnis/seite-2
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Kein Sportlehrer der Welt hat es verdient, aufgrund seines 
ehrenamtlichen Engagements, in die Mühlsteine der Sportpolitik an 
seinem Wohnort zu geraten. Erst recht hat es keiner verdient, wegen 
seines fürsorglichen Engagements verunglimpft zu werden. Dass 
Politiker neidisch sind und keine Freunde haben, ist bekannt. 
Deswegen sollte man als Sportlehrer immer aufpassen, wer da 
versucht, sich im Umfeld von Sportmannschaften und in den Vereinen 
einzubringen.  

Dies ist die 1. Erfahrung die jeder machen muss, wenn er einmal im 
Sport bei seinen Anfängen scheitern sollte. Das jüngste Beispiel zeigt 
sich beim FC Schalke 04. Der Gelsenkirchener Sportriese hat nicht zum 
1. Mal mit Domenico Tedesco einen jungen Nachrücker gefeuert. Viele 
Trainer und Sportlehrer wissen aus Erfahrung, dass mit Politikern im 
Sport "nicht gut Kirschen essen ist", denn sie sehen nur sich und nicht 
den Menschen, der versucht dem Sport positive Gedanken zu eröffnen, 
so dass die ursprüngliche Mannschaftsharmonie wieder gestärkt 
werden kann, und die Menschen sich beim Sport erholen können. 
Solch ein Ort sollte der Int. Gelsenkirchener Volkslauf sein, der aber 
von allen Seiten der Gelsenkirchener Sportpolitik bekämpft wurde.  

https://www.planet-
wissen.de/geschichte/nationalsozialismus/weisse_rose/index.html  

Sport und Gesellschaft unterliegen einem ständigen Wandel.  
Nicht alle Trends sind dabei auch gut für den Zusammenhalt. 
„Die weiße Rose ist Das Symbol des Widerstandes gegen das 
Unrecht!“ Sie könnte daher auch als Zeichen für den Erhalt des 
Deutschen Wesen in Sport und Gesellschaft dienen!“ DOSB-
Sportlehrer Sieghard Tinibel bemüht sich weiterhin um die 
Gunst der echten Sportler, die sich gegen Doping und Drogen 
im Sport engagieren, und die gegen die Auswüchse des 
„Klamauk“ sind. Echte Kameradschaft in einer Mannschaft 

https://www.planet-wissen.de/geschichte/nationalsozialismus/weisse_rose/index.html
https://www.planet-wissen.de/geschichte/nationalsozialismus/weisse_rose/index.html
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gibt es nur, wenn man mit 11 Mann ohne Auswechselungen 
das Spiel zu Ende spielt, so wie es vor 1967 war. Es kam zwar 
dabei vor, dass Fußballer nicht beim M-Spiel zum Einsatz 
kamen und „nur“ mittrainieren konnten. Erst wenn in beiden 
Mannschaften eines Vereins – Erste und Reserve -  zu wenig 
gesunde und belastbare Spieler zur Verfügung standen, 
kamen diese Leute zum Einsatz. Dadurch entstanden 
Sportkameradschaften mit großer Charakterstärke, die man 
heute nicht mehr finden kann, weil Geld und Politik den Sport 
im Grundcharakter einer Sportkameradschaft zerstört haben.   
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